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PREGUNTAS ORALES EN PLENO 
 Respuestas a preguntas orales tramitadas como escritas  

10L/POP-1248. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al 
estado de ejecución de la PNLP-0154, sobre recuperación de los 
servicios y conexiones de transporte ferroviario que existían antes de 
la pandemia. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 7775 

PREGUNTAS CON RESPUESTA ESCRITA 
 Respuestas a preguntas formuladas  

10L/PE-1794. Pregunta con respuesta escrita relativa a la estrategia 
que va a seguir el Gobierno, más allá de campañas de comunicación, 
para potenciar los recursos turísticos de nuestra Comunidad 
autónoma, con el fin de atraer nuevos públicos que puedan consolidar 
el sector en este nuevo contexto que surge tras la pandemia 
de COVID. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 7775 

10L/PE-1795. Pregunta con respuesta escrita relativa a las acciones 
que está promoviendo el Gobierno, más allá de campañas de 
comunicación, para estimular la demanda turística nacional, puesto 
que nuestra comunidad viene ocupando recurrentemente las últimas 
posiciones de España. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 7776 

10L/PE-2638. Pregunta con respuesta escrita relativa a si han 
realizado alguna inspección los agentes forestales sin la presencia 
de efectivos del Seprona relacionada con el hallazgo del cadáver 
de un animal con signos de muerte por envenenamiento en la zona 
de Villoslada de Cameros. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7777 
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10L/PE-2639. Pregunta con respuesta escrita relativa a si tienen 
en la Dirección General de Biodiversidad alguna sospecha o 
indicio que indique que las explotaciones ganaderas de 
Villoslada de Cameros utilizan productos biocidas y fitosanitarios 
no autorizados que puedan provocar el envenenamiento de 
animales. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7777 

10L/PE-2657. Pregunta con respuesta escrita relativa a las 
actuaciones que ha realizado el Gobierno de La Rioja en 2021 para 
fomentar la reforestación de bosques. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 7777 

10L/PE-2659. Pregunta con respuesta escrita relativa al motivo por 
el que el Gobierno ha suprimido en 2021 las ayudas para fomentar 
la reforestación. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 7778 

10L/PE-2713. Pregunta con respuesta escrita relativa a la medida 
en que la acción de rehabilitación de los muros de Treviana de la 
avenida de la Constitución, 29, está alineada con la estrategia que 
anuncia el Gobierno para combatir el reto demográfico. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 7778 

10L/PE-2714. Pregunta con respuesta escrita relativa a los criterios 
que han primado en la rehabilitación de los muros de Treviana de 
la avenida de la Constitución, 29, que no solo rompe con la estética 
patrimonial del pueblo, sino que obstruye el trabajo ordinario de los 
agricultores del municipio. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 7778 

10L/PE-2745. Pregunta con respuesta escrita relativa a acciones 
que está realizando el Gobierno para recuperar la oferta de 
servicios de transporte público (trenes, autobuses, avión) en 
cuanto a destinos o frecuencias, que existía antes de la 
irrupción de la pandemia. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 7779 

10L/PE-2766. Pregunta con respuesta escrita relativa a la valoración 
económica y medioambiental de daños del incendio que se produjo 
en el término municipal de Ezcaray el pasado 21 de agosto. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7779 

10L/PE-2770. Pregunta con respuesta escrita relativa a la hora en 
que se dio el primer aviso al SOS Rioja del incendio que se produjo 
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en el término municipal de Ezcaray el pasado 21 de agosto. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
7780 

10L/PE-2773. Pregunta con respuesta escrita relativa a la valoración 
económica y medioambiental de daños del incendio que se produjo 
en el término municipal del monte Yerga el pasado 18 de julio. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7780 

10L/PE-2775. Pregunta con respuesta escrita relativa a la hora en 
que se dio el primer aviso al SOS Rioja del incendio que se produjo 
en el monte Yerga el pasado 18 de julio. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7780 

10L/PE-2789. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo va 
a crear el Gobierno la nueva Agencia Riojana para la Transición 
Energética - ARTE. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7780 

10L/PE-2791. Pregunta con respuesta escrita relativa a la fase en que 
se encuentra la redacción del nuevo Plan de Carreteras de La Rioja. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7781 

10L/PE-2831. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo ha 
evolucionado la cifra de personas dependientes "atendidas" en 
La Rioja entre el 31 de diciembre de 2019 y el 31 de diciembre 
de 2020. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7781 

10L/PE-2832. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo ha 
evolucionado la cifra de personas dependientes "valoradas" en 
La Rioja entre el 31 de diciembre de 2019 y el 31 de diciembre 
de 2020. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7781 

10L/PE-2833. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo ha 
evolucionado la cifra de personas dependientes "con derecho" en 
La Rioja entre el 31 de diciembre de 2019 y el 31 de diciembre 
de 2020. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7781 

10L/PE-2834. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo ha 
evolucionado la cifra de solicitudes de reconocimiento de la 
dependencia en La Rioja entre el 31 de diciembre de 2019 y el 31 de 
diciembre de 2020. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7782 
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10L/PE-2835. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo ha 
evolucionado la cifra de servicios entregados a personas con 
dependencia en La Rioja entre el 31 de diciembre de 2019 y el 31 de 
diciembre de 2020. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7782 

10L/PE-2836. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo ha 
evolucionado la cifra de atendidos con prestación económica para 
cuidados en el entorno familiar en La Rioja entre el 31 de 
diciembre de 2019 y el 31 de diciembre de 2020. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7783 

10L/PE-2837. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántas 
personas que habían sido reconocidas como dependientes 
fallecieron en La Rioja en 2020 antes de empezar a recibir la 
prestación que les correspondía. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7783 

10L/PE-2838. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuál es la 
tendencia en el ejercicio 2021 de evolución del número de personas 
dependientes según su situación administrativa. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7783 

10L/PE-2839. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántos 
riojanos se encuentran en el conocido como limbo de la dependencia. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7783 

10L/PE-2840. Pregunta con respuesta escrita relativa a la previsión 
que tiene el Gobierno respecto al plazo en el que se podrá atender a 
todas las personas que se encuentran en el conocido como limbo de 
la dependencia en La Rioja en 2021. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7784 

10L/PE-2841. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo 
evolucionó el número de prestaciones a la dependencia entre 2019 
y 2020. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7784 

10L/PE-2844. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo ha 
evolucionado entre 2019 y 2020 la inversión económica en 
materia de dependencia en La Rioja. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7785 

10L/PE-2845. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo ha 
evolucionado La Rioja en 2020 en materia de valoraciones de 
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dependencia, en comparación con la media de las comunidades 
autónomas. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
 

7785 

10L/PE-2846. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo ha 
evolucionado La Rioja en 2020 en número de personas con 
derecho en materia de dependencia, en comparación con la media 
de las comunidades autónomas. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7785 

10L/PE-2847. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo ha 
evolucionado La Rioja en 2020 en número de dependientes, en 
comparación con la media de las comunidades autónomas. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7786 

10L/PE-2848. Pregunta con respuesta escrita relativa al número 
de personas dependientes que ocupaban una plaza residencial a 
fecha 31 de diciembre de 2019. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7786 

10L/PE-2849. Pregunta con respuesta escrita relativa al número 
de personas dependientes que ocupaban una plaza residencial a 
fecha 31 de diciembre de 2020. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7786 

10L/PE-2850. Pregunta con respuesta escrita relativa al número 
de personas dependientes que ocupaban una plaza de centro de 
día a fecha 31 de diciembre de 2019. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7786 

10L/PE-2851. Pregunta con respuesta escrita relativa al número 
de personas dependientes que ocupaban una plaza de centro de 
día a fecha 31 de diciembre de 2020. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7787 

10L/PE-2852. Pregunta con respuesta escrita relativa a si ha 
puesto en marcha ya la Mesa para el estudio de los mecanismos 
en aras de la internalización del transporte sanitario y del servicio 
de emergencias 112 SOS Rioja. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 7787 

10L/PE-2853. Pregunta con respuesta escrita relativa a por qué 
no se ha dado ningún paso en aras de la internalización del 
transporte sanitario y del servicio de emergencias 112 SOS Rioja, 
a pesar de que el Parlamento de La Rioja aprobó una moción 
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consecuencia de interpelación (10L/MOCl-0037) instando al 
Gobierno riojano en ese sentido. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 

 
 

7787 

10L/PE-2862. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántas de 
las personas contratadas por la Fundación para la Transformación 
de La Rioja disfrutan de contratos de los denominados de alta 
dirección. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7787 

10L/PE-2863. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántas 
personas tienen un contrato laboral en la Fundación para la 
Transformación de La Rioja. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7788 

10L/PE-2864. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántas 
interrupciones voluntarias del embarazo se han realizado en el 
Servicio Riojano de Salud durante esta legislatura. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 7788 

10L/PE-2867. Pregunta con respuesta escrita relativa a si 
informará voluntariamente la presidenta al titular del Juzgado de 
Instrucción n.º 7 de Zaragoza del contenido de las respuestas 
efectuadas a las preguntas orales en Pleno 10L/POP-1625, 
10L/POP-1626, 10L/POP-1627 y a la solicitud de información 
10L/SIDl-0661 para colaborar con la justicia en el esclarecimiento 
de la causa que está instruyendo. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7788 

10L/PE-2868. Pregunta con respuesta escrita relativa a si solicitará 
la presidenta del Gobierno comparecer de manera voluntaria ante 
el titular del Juzgado n.º 7 de Zaragoza para colaborar con la 
justicia en el esclarecimiento de la causa que está instruyendo. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7788 

10L/PE-2873. Pregunta con respuesta escrita relativa a por qué no 
había Internet en ningún colegio de La Rioja el 1 de septiembre. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7789 

10L/PE-2874. Pregunta con respuesta escrita relativa a quién es el 
responsable de que no hubiera acceso a Internet en los colegios de 
La Rioja el 1 de septiembre. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7789 

10L/PE-2875. Pregunta con respuesta escrita relativa a las  
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medidas que piensa adoptar el Gobierno de La Rioja para evitar 
que los colegios de esta comunidad autónoma se queden sin 
acceso a Internet, como sucedió el 1 de septiembre. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
 
 

7789 

10L/PE-2893. Pregunta con respuesta escrita relativa al importe de 
las ayudas de cada una de las líneas de la Agencia de Desarrollo 
Económico otorgadas a autónomos, pymes y empresas del sector 
de la cultura desde el comienzo de la legislatura, desglosado por 
meses, empresas e importe económico. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7789 

10L/PE-2894. Pregunta con respuesta escrita relativa a si prevén, 
desde la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población, que tengamos una reducción en el número 
de perceptores riojanos de la PAC una vez entre en vigor la nueva 
normativa. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7789 

10L/PE-2896. Pregunta con respuesta escrita relativa a qué le 
parece al Gobierno de La Rioja que el Gobierno de España tenga 
que comprar la leche a Portugal por no ser capaz de cumplir con la 
ley de la cadena alimentaria. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7790 

10L/PE-2897. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo 
pretende el Gobierno de La Rioja hacer cumplir la ley de la cadena 
alimentaria. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7790 

10L/PE-2898. Pregunta con respuesta escrita relativa a las 
subvenciones recibidas por las bodegas de La Rioja impulsadas 
durante los últimos cinco años por el Gobierno de La Rioja. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7790 

10L/PE-2899. Pregunta con respuesta escrita relativa a las 
acciones concretas que se han realizado desde la Consejería de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población para 
que disminuyan los ataques del lobo en La Rioja. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7791 

10L/PE-2900. Pregunta con respuesta escrita relativa a si considera la 
consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población que las acciones realizadas desde su consejería para 
procurar que disminuyan los ataques de lobo en La Rioja han servido 
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para su fin. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
7791 

10L/PE-2902. Pregunta con respuesta escrita relativa a si 
considera el consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica 
que las acciones realizadas desde su consejería para procurar que 
disminuyan los ataques de lobo en La Rioja han servido para su fin. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7792 

10L/PE-2903. Pregunta con respuesta escrita relativa a si piensa el 
Gobierno de La Rioja consensuar con las OPA la postura oficial de 
nuestra comunidad autónoma frente a la problemática del lobo. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7792 

10L/PE-2905. Pregunta con respuesta escrita relativa a qué opina 
la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población acerca de la definición o concepto de "agricultor 
profesional" que el Ministerio de Agricultura propone para el Plan 
Estratégico Nacional para la nueva PAC. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7792 

10L/PE-2906. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo 
valora el Gobierno de La Rioja la dinamización veraniega de la 
estación de Valdezcaray durante los dos últimos veranos tras el 
anuncio que hizo el propio Ejecutivo en febrero de 2020. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7792 

10L/PE-2907. Pregunta con respuesta escrita relativa al importe de 
la inversión del Gobierno de La Rioja en la dinamización veraniega 
de Valdezcaray en los dos últimos veranos, desglosado por 
ejercicios. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7793 

10L/PE-2913. Pregunta con respuesta escrita relativa a qué opina 
el Gobierno de la dimisión de un veterano y reconocido profesor de 
la Escuela de Enfermería. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7793 

10L/PE-2915. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántos 
alumnos se han matriculado en el curso 2021/22 en el centro 
elegido como primera opción. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7793 

10L/PE-2916. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántos 
alumnos se han matriculado en el curso 2021/2022 en el centro 
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elegido como segunda opción. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
7794 

10L/PE-2917. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántos 
alumnos se han matriculado en el curso 2021/22 en el centro 
elegido como tercera opción. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7794 

10L/PE-2918. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántos 
alumnos se han matriculado en el curso 2021/22 en el centro 
elegido como cuarta y siguientes opciones. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7794 

10L/PE-2919. Pregunta con respuesta escrita relativa a si es 
prioritaria para el Gobierno de La Rioja la construcción del nuevo 
CEIP de Agoncillo. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7794 

10L/PE-2920. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo tiene 
previsto el Gobierno de La Rioja redactar el proyecto constructivo 
del nuevo CEIP de Agoncillo. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7795 

10L/PE-2921. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo 
tiene previsto el Gobierno de La Rioja redactar el proyecto 
constructivo del nuevo CEIP de Agoncillo. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7795 

10L/PE-2922. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo 
tiene previsto el Gobierno de La Rioja licitar el contrato de obras 
del nuevo CEIP de Agoncillo. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7795 

10L/PE-2923. Pregunta con respuesta escrita relativa a la cuantía 
que prevé el Gobierno de La Rioja consignar en su proyecto de 
Presupuestos de La Rioja de 2022 para la construcción del nuevo 
CEIP de Agoncillo. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7795 

10L/PE-2924. Pregunta con respuesta escrita relativa a la fecha en 
que tiene previsto el Gobierno de La Rioja que el nuevo CEIP de 
Agoncillo esté operativo. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7796 

10L/PE-2925. Pregunta con respuesta escrita relativa a si es  
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prioritaria para el Gobierno de La Rioja la construcción del nuevo 
CIFP de Calahorra. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
 

7796 

10L/PE-2926. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo tiene 
previsto el Gobierno de La Rioja redactar el proyecto constructivo 
del nuevo CIFP de Calahorra. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7796 

10L/PE-2927. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo 
tiene previsto el Gobierno de La Rioja redactar el proyecto 
constructivo del nuevo CIFP de Calahorra. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7796 

10L/PE-2928. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo 
tiene previsto el Gobierno de La Rioja licitar el contrato de obras 
del nuevo CIFP de Calahorra. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7796 

10L/PE-2929. Pregunta con respuesta escrita relativa a la cuantía 
que prevé el Gobierno de La Rioja consignar en su proyecto de 
Presupuestos de La Rioja de 2022 para la construcción del nuevo 
CIFP de Calahorra. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7797 

10L/PE-2930. Pregunta con respuesta escrita relativa a la fecha en 
que tiene previsto el Gobierno de La Rioja que el nuevo CIFP de 
Calahorra esté operativo. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7797 

10L/PE-2931. Pregunta con respuesta escrita relativa a si es 
prioritaria para el Gobierno de La Rioja la construcción del nuevo 
CEIP de Pradejón. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7797 

10L/PE-2932. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo tiene 
previsto el Gobierno de La Rioja redactar el proyecto constructivo 
del nuevo CEIP de Pradejón. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7797 

10L/PE-2933. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo 
tiene previsto el Gobierno de La Rioja redactar el proyecto 
constructivo del nuevo CEIP de Pradejón. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7798 
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10L/PE-2934. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo 
tiene previsto el Gobierno de La Rioja licitar el contrato de obras 
del nuevo CEIP de Pradejón. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7798 

10L/PE-2935. Pregunta con respuesta escrita relativa a la cuantía 
que prevé el Gobierno de La Rioja consignar en su proyecto de 
Presupuestos de La Rioja de 2022 para la construcción del nuevo 
CEIP de Pradejón. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7798 

10L/PE-2936. Pregunta con respuesta escrita relativa a la fecha en 
que tiene previsto el Gobierno de La Rioja que el nuevo CEIP de 
Pradejón esté operativo. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7798 

10L/PE-2937. Pregunta con respuesta escrita relativa al resultado 
de la adjudicación del expediente administrativo n.º 08-7-2 01-
0028/2018 para la ejecución del servicio de "Redacción del 
Proyecto básico y de ejecución para la construcción de un colegio 
de Educación Infantil y Primaria en el municipio de Rincón de Soto 
(La Rioja)" a favor de la empresa Peralta Ayesa, SLP (B71216592), 
por el precio final ofertado de 140.909,97 euros. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7798 

10L/PE-2938. Pregunta con respuesta escrita relativa a si es 
prioritaria para el Gobierno de La Rioja la construcción del nuevo 
CEIP de Rincón de Soto. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7799 

10L/PE-2939. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo 
tiene previsto el Gobierno de La Rioja licitar el proyecto 
constructivo del nuevo CEIP de Rincón de Soto. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7799 

10L/PE-2940. Pregunta con respuesta escrita relativa a la cuantía 
que prevé el Gobierno de La Rioja consignar en su proyecto de 
Presupuestos de La Rioja de 2022 para la construcción del nuevo 
CEIP de Rincón de Soto. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7799 

10L/PE-2941. Pregunta con respuesta escrita relativa a si es 
intención del Gobierno de La Rioja que el nuevo CEIP de Rincón 
de Soto esté operativo durante esta X Legislatura. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7799 
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10L/PE-2942. Pregunta con respuesta escrita relativa a la cuantía 
que prevé el Gobierno de La Rioja consignar en su proyecto de 
Presupuestos de La Rioja de 2022 para la construcción del nuevo 
CEIP de Casalarreina. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7800 

10L/PE-2943. Pregunta con respuesta escrita relativa a si es 
intención del Gobierno de La Rioja que el nuevo CEIP de 
Casalarreina esté operativo durante esta X Legislatura. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7800 

10L/PE-2944. Pregunta con respuesta escrita relativa a la fecha en 
que tiene previsto el Gobierno de La Rioja que el nuevo CEIP de 
Casalarreina esté operativo. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7800 

10L/PE-2945. Pregunta con respuesta escrita relativa a si es 
prioritaria para el Gobierno de La Rioja la construcción del nuevo 
CEIP de Uruñuela. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7800 

10L/PE-2946. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo tiene 
previsto el Gobierno de La Rioja redactar el proyecto constructivo 
del nuevo CEIP de Uruñuela. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7800 

10L/PE-2947. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo 
tiene previsto el Gobierno de La Rioja redactar el proyecto 
constructivo del nuevo CEIP de Uruñuela. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7801 

10L/PE-2948. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo 
tiene previsto el Gobierno de La Rioja licitar el contrato de obras 
del nuevo CEIP de Uruñuela. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7801 

10L/PE-2949. Pregunta con respuesta escrita relativa a la cuantía 
que prevé el Gobierno de La Rioja consignar en su proyecto de 
Presupuestos de La Rioja de 2022 para la construcción del nuevo 
CEIP de Uruñuela. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7801 

10L/PE-2950. Pregunta con respuesta escrita relativa a la fecha en 
que tiene previsto el Gobierno de La Rioja que el nuevo CEIP de 
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Uruñuela esté operativo. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
7801 

10L/PE-2951. Pregunta con respuesta escrita relativa a si es 
prioritaria para el Gobierno de La Rioja la ampliación del CIFP de 
Santo Domingo de la Calzada. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7802 

10L/PE-2952. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo tiene 
previsto el Gobierno de La Rioja redactar el proyecto constructivo 
de la ampliación del CIFP de Santo Domingo de la Calzada. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7802 

10L/PE-2953. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo tiene 
previsto el Gobierno de La Rioja redactar el proyecto constructivo de la 
ampliación del CIFP de Santo Domingo de la Calzada. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7802 

10L/PE-2954. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo 
tiene previsto el Gobierno de La Rioja licitar el contrato de obras de 
la ampliación del CIFP de Santo Domingo de la Calzada. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7802 

10L/PE-2955. Pregunta con respuesta escrita relativa a la cuantía 
que prevé el Gobierno de La Rioja consignar en su proyecto de 
Presupuestos de La Rioja de 2022 para la ampliación del CIFP de 
Santo Domingo de la Calzada. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7802 

10L/PE-2956. Pregunta con respuesta escrita relativa a la fecha en 
que tiene previsto el Gobierno de La Rioja que la ampliación del 
CIFP de Santo Domingo de la Calzada esté operativa. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7803 

10L/PE-2957. Pregunta con respuesta escrita relativa a si es 
prioritaria para el Gobierno de La Rioja la construcción del nuevo 
CEIP de Nájera. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7803 

10L/PE-2958. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo tiene 
previsto el Gobierno de La Rioja redactar el proyecto constructivo 
del nuevo CEIP de Nájera. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7803 

10L/PE-2959. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo  
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tiene previsto el Gobierno de La Rioja redactar el proyecto 
constructivo del nuevo CEIP de Nájera. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
 

7803 

10L/PE-2960. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo 
tiene previsto el Gobierno de La Rioja licitar el contrato de obras 
del nuevo CEIP de Nájera. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7803 

10L/PE-2961. Pregunta con respuesta escrita relativa a la cuantía 
que prevé el Gobierno de La Rioja consignar en su proyecto de 
Presupuestos de La Rioja de 2022 para la construcción del nuevo 
CEIP de Nájera. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7804 

10L/PE-2962. Pregunta con respuesta escrita relativa a la fecha en 
que tiene previsto el Gobierno de La Rioja que el nuevo CEIP de 
Nájera esté operativo. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7804 

10L/PE-2963. Pregunta con respuesta escrita relativa a si es 
prioritaria para el Gobierno de La Rioja la ampliación del CEIP de 
Varea. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7804 

10L/PE-2964. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo tiene 
previsto el Gobierno de La Rioja redactar el proyecto constructivo 
de la ampliación del CEIP de Varea. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7804 

10L/PE-2965. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo 
tiene previsto el Gobierno de La Rioja redactar el proyecto 
constructivo de la ampliación del CEIP de Varea. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7805 

10L/PE-2966. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo 
tiene previsto el Gobierno de La Rioja licitar el contrato de obras de 
la ampliación del CEIP de Varea. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7805 

10L/PE-2967. Pregunta con respuesta escrita relativa a la cuantía 
que prevé el Gobierno de La Rioja consignar en su proyecto de 
Presupuestos de La Rioja de 2022 para la ampliación del CEIP de 
Varea. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7805 
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10L/PE-2968. Pregunta con respuesta escrita relativa a la fecha en 
que tiene previsto el Gobierno de La Rioja que la ampliación del 
CEIP de Varea esté operativa. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7805 

10L/PE-2969. Pregunta con respuesta escrita relativa a si es 
prioritaria para el Gobierno de La Rioja la ampliación del edificio 
principal del CEE Marqués de Vallejo. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7806 

10L/PE-2970. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo tiene 
previsto el Gobierno de La Rioja redactar el proyecto constructivo 
de la ampliación del edificio principal del CEE Marqués de Vallejo. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7806 

10L/PE-2971. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo tiene 
previsto el Gobierno de La Rioja redactar el proyecto constructivo de 
la ampliación del edificio principal del CEE Marqués de Vallejo. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7806 

10L/PE-2972. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo 
tiene previsto el Gobierno de La Rioja licitar el contrato de obras de 
la ampliación del edificio principal del CEE Marqués de Vallejo. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7806 

10L/PE-2973. Pregunta con respuesta escrita relativa a la cuantía 
que prevé el Gobierno de La Rioja consignar en su proyecto de 
Presupuestos de La Rioja de 2022 para la ampliación del edificio 
principal del CEE Marqués de Vallejo. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7806 

10L/PE-2974. Pregunta con respuesta escrita relativa a la fecha en 
que tiene previsto el Gobierno de La Rioja que la ampliación del 
edificio principal del CEE Marqués de Vallejo esté operativa. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7806 

10L/PE-2975. Pregunta con respuesta escrita relativa a si es 
prioritaria para el Gobierno de La Rioja la reforma de la antigua 
guardería en el IES Ciudad de Haro. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7806 

10L/PE-2976. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo tiene 
previsto el Gobierno de La Rioja redactar el proyecto constructivo 
de la reforma de la antigua guardería en el IES Ciudad de Haro. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7807 



 
 
 
Página 7762 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Serie B / Número 198  
 27 de octubre de 2021 
 
 
 

10L/PE-2977. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo 
tiene previsto el Gobierno de La Rioja redactar el proyecto 
constructivo de la reforma de la antigua guardería en el IES Ciudad 
de Haro. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7807 

10L/PE-2978. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo 
tiene previsto el Gobierno de La Rioja licitar el contrato de obras de 
la reforma de la antigua guardería en el IES Ciudad de Haro. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7807 

10L/PE-2979. Pregunta con respuesta escrita relativa a la cuantía 
que prevé el Gobierno de La Rioja consignar en su proyecto de 
Presupuestos de La Rioja de 2022 para la reforma de la antigua 
guardería en el IES Ciudad de Haro. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7807 

10L/PE-2980. Pregunta con respuesta escrita relativa a la fecha en 
que tiene previsto el Gobierno de La Rioja que la reforma de la 
antigua guardería en el IES Ciudad de Haro esté operativa. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7807 

10L/PE-2981. Pregunta con respuesta escrita relativa a si mantiene 
el Gobierno de La Rioja el acuerdo con Izquierda Unida y 
Podemos-Equo sobre la finalización de las obras de la 
rehabilitación del IES Sagasta en agosto de 2022. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7807 

10L/PE-2982. Pregunta con respuesta escrita relativa a si mantiene 
el Gobierno de La Rioja el acuerdo con Izquierda Unida y 
Podemos-Equo sobre la construcción del colegio público Los Lirios 
con dos líneas. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7808 

10L/PE-2983. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuáles son 
los fondos europeos con los que el Gobierno de La Rioja pretende 
financiar la creación de plazas públicas en el Primer Ciclo de 
Educación Infantil. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7808 

10L/PE-2984. Pregunta con respuesta escrita relativa a si es 
prioritaria para el Gobierno de La Rioja la construcción de un centro 
de Primer Ciclo de Educación Infantil en Aldeanueva. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7808 
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10L/PE-2985. Pregunta con respuesta escrita relativa a si es 
prioritaria para el Gobierno de La Rioja la construcción de un centro 
de Primer Ciclo de Educación Infantil en Entrena. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7808 

10L/PE-2986. Pregunta con respuesta escrita relativa a si es 
prioritaria para el Gobierno de La Rioja la construcción de un centro 
de Primer Ciclo de Educación Infantil en Logroño. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7809 

10L/PE-2987. Pregunta con respuesta escrita relativa a si es 
prioritaria para el Gobierno de La Rioja la construcción de un centro 
de Primer Ciclo de Educación Infantil en Casalarreina. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7808 

10L/PE-2988. Pregunta con respuesta escrita relativa a si es 
prioritaria para el Gobierno de La Rioja la construcción de un centro 
de Primer Ciclo de Educación Infantil en Albelda de Iregua. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7808 

10L/PE-2989. Pregunta con respuesta escrita relativa a si es 
prioritaria para el Gobierno de La Rioja la construcción de un centro 
de Primer Ciclo de Educación Infantil en Cenicero. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7809 

10L/PE-2990. Pregunta con respuesta escrita relativa a si es 
prioritaria para el Gobierno de La Rioja la construcción de un centro 
de Primer Ciclo de Educación Infantil en Anguiano. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7809 

10L/PE-2991. Pregunta con respuesta escrita relativa a la cuantía 
que prevé el Gobierno de La Rioja consignar en su proyecto de 
Presupuestos de La Rioja de 2022 para la construcción de un 
centro de Primer Ciclo de Educación Infantil en Aldeanueva. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7809 

10L/PE-2992. Pregunta con respuesta escrita relativa a la cuantía 
que prevé el Gobierno de La Rioja consignar en su proyecto de 
Presupuestos de La Rioja de 2022 para la construcción de un 
centro de Primer Ciclo de Educación Infantil en Entrena. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7809 

10L/PE-2993. Pregunta con respuesta escrita relativa a la cuantía 
que prevé el Gobierno de La Rioja consignar en su proyecto de 
Presupuestos de La Rioja de 2022 para la construcción de un 
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centro de Primer Ciclo de Educación Infantil en Logroño. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
7809 

10L/PE-2994. Pregunta con respuesta escrita relativa a la cuantía 
que prevé el Gobierno de La Rioja consignar en su proyecto de 
Presupuestos de La Rioja de 2022 para la construcción de un 
centro de Primer Ciclo de Educación Infantil en Casalarreina. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7810 

10L/PE-2995. Pregunta con respuesta escrita relativa a la cuantía 
que prevé el Gobierno de La Rioja consignar en su proyecto de 
Presupuestos de La Rioja de 2022 para la construcción de un 
centro de Primer Ciclo de Educación Infantil en Albelda de Iregua. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7810 

10L/PE-2996. Pregunta con respuesta escrita relativa a la cuantía 
que prevé el Gobierno de La Rioja consignar en su proyecto de 
Presupuestos de La Rioja de 2022 para la construcción de un 
centro de Primer Ciclo de Educación Infantil en Cenicero. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7810 

10L/PE-2997. Pregunta con respuesta escrita relativa a la cuantía 
que prevé el Gobierno de La Rioja consignar en su proyecto de 
Presupuestos de La Rioja de 2022 para la construcción de un 
centro de Primer Ciclo de Educación Infantil en Anguiano. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7810 

10L/PE-2998. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántas 
personas fallecieron en 2020 en La Rioja a causa de la COVID-19 en 
los meses de junio a agosto, ambos inclusive. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7810 

10L/PE-2999. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántas 
personas han fallecido en 2021 en La Rioja a causa de la COVID-19 
en los meses de junio a agosto, ambos inclusive. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7810 

10L/PE-3000. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo ha 
influido la vacunación contra la COVID-19 en la tasa de mortandad 
en 2021 frente a lo ocurrido en 2020. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7810 

10L/PE-3001. Pregunta con respuesta escrita relativa a si considera el 
Gobierno que ha vuelto a fallar en el verano de 2021, como ya lo 
hiciera en la primavera de 2020, en la toma de decisiones en materia 

 
 
 



 
 
 
Serie B / Número 198 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Página 7765   
 27 de octubre de 2021 
 
 
 

de gestión de residencias de personas mayores. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
7811 

10L/PE-3002. Pregunta con respuesta escrita relativa a si el 
mantenimiento de la zona aledaña y los accesos al centro de salud 
de Santo Domingo de la Calzada es responsabilidad de la 
Consejería de Salud y, en caso de ser así, si se tiene previsto 
arreglar el pavimento para facilitar el acceso al centro a personas 
con movilidad reducida, personas mayores, etcétera. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 7811 

10L/PE-3010. Pregunta con respuesta escrita relativa a si tiene el 
Gobierno regional legitimación activa para interponer recursos 
administrativos contra las resoluciones dictadas en la tramitación de 
la Denominación de Origen Viñedos de Álava. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7811 

10L/PE-3011. Pregunta con respuesta escrita relativa a si tiene el 
Gobierno regional legitimación activa para interponer recursos 
contencioso-administrativos contra las resoluciones dictadas en la 
tramitación de la Denominación de Origen Viñedos de Álava. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7812 

10L/PE-3012. Pregunta con respuesta escrita relativa a si piensa el 
Gobierno de La Rioja personarse como parte en el recurso que 
interpondrá el Consejo Regulador de la Denominación de Origen 
Calificada Rioja ante el al Tribunal de Justicia Superior del País 
Vasco contra la iniciativa del Gobierno vasco de crear la 
denominación "Viñedos de Álava". 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7812 

10L/PE-3013. Pregunta con respuesta escrita relativa a por qué el 
Gobierno regional no tiene legitimación activa para interponer 
recursos administrativos contra las resoluciones dictadas en la 
tramitación de la Denominación de Origen Viñedos de Álava. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7812 

10L/PE-3014. Pregunta con respuesta escrita relativa a por qué el 
Gobierno regional no tiene legitimación activa para interponer 
recursos contencioso-administrativos contra las resoluciones 
dictadas en la tramitación de la Denominación de Origen Viñedos de 
Álava. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7813 

10L/PE-3015. Pregunta con respuesta escrita relativa a si hay un  
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informe jurídico, de fecha anterior al 10 de septiembre de 2021, en 
poder de la Comunidad Autónoma de La Rioja en el que se concluya 
que no tiene legitimación activa para interponer recursos 
administrativos contra las resoluciones dictadas en la tramitación de 
la Denominación de Origen Viñedos de Álava. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
 
 
 
 

7813 

10L/PE-3016. Pregunta con respuesta escrita relativa a si hay un 
informe jurídico, de fecha anterior al 10 de septiembre de 2021, en 
poder de la Comunidad Autónoma de La Rioja en el que se concluya 
que no tiene legitimación activa para interponer recursos 
contencioso-administrativos contra las resoluciones dictadas en la 
tramitación de la Denominación de Origen Viñedos de Álava. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7813 

10L/PE-3017. Pregunta con respuesta escrita relativa al estado de 
ejecución de la partida de 60.000 euros reflejada en al anexo de 
inversiones reales de la Consejería de Educación, destinada a un 
nuevo centro educativo en Los Lirios, incluida en la sección 08, 
servicio 04, programa 3221, artículo 60, concepto 601, proyecto 34. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7813 

10L/PE-3018. Pregunta con respuesta escrita relativa al estado de 
ejecución de la partida de 1.885.122 euros reflejada en al anexo de 
inversiones reales de la Consejería de Educación, destinada al 
nuevo centro educativo de Casalarreina, incluida en la sección 08, 
servicio 04, programa 3221, artículo 62, concepto 622, proyecto 20. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7814 

10L/PE-3019. Pregunta con respuesta escrita relativa al estado de 
ejecución de la partida de 200.000 euros reflejada en al anexo de 
inversiones reales de la Consejería de Educación, destinada al 
proyecto de ampliación del colegio Beato Jerónimo Hermosilla, 
incluida en la sección 08, servicio 04, programa 3221, artículo 62, 
concepto 622, proyecto 21. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7814 

10L/PE-3020. Pregunta con respuesta escrita relativa al estado de 
ejecución de la partida de 90.000 euros reflejada en al anexo de 
inversiones reales de la Consejería de Educación, destinada a la 
asistencia técnica en la construcción y reforma de centros docentes, 
incluida en la sección 08, servicio 04, programa 3221, artículo 62, 
concepto 622, proyecto 22. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7814 
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10L/PE-3021. Pregunta con respuesta escrita relativa al estado de 
ejecución de la partida de 240.000 euros reflejada en al anexo de 
inversiones reales de la Consejería de Educación, destinada a la 
asistencia técnica en la construcción y reforma de centros docentes, 
incluida en la sección 08, servicio 04, programa 3221, artículo 63, 
concepto 632, proyecto 22. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7815 

10L/PE-3022. Pregunta con respuesta escrita relativa al estado de 
ejecución de la partida de 3.634.293 euros reflejada en al anexo de 
inversiones reales de la Consejería de Educación, destinada a la 
ampliación del aulario del CEIP Gonzalo de Berceo de Villamediana 
de lregua, incluida en la sección 08, servicio 04, programa 3221, 
artículo 63, concepto 632, proyecto 23. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7815 

10L/PE-3023. Pregunta con respuesta escrita relativa al estado de 
ejecución de la partida de 6.742.617 euros reflejada en al anexo de 
inversiones reales de la Consejería de Educación, destinada a la 
reforma integral del lES Práxedes Mateo Sagasta, incluida en la 
sección 08, servicio 04, programa 3221, artículo 63, concepto 632, 
proyecto 24. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7815 

10L/PE-3024. Pregunta con respuesta escrita relativa al estado de 
ejecución de la partida de 3.068.765 euros reflejada en al anexo de 
inversiones reales de la Consejería de Educación, destinada a la 
reforma integral del lES Práxedes Mateo Sagasta, incluida en la 
sección 08, servicio 04, programa 3221, artículo 63, concepto 632, 
proyecto 25. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7816 

10L/PE-3025. Pregunta con respuesta escrita relativa al estado de 
ejecución de la partida de 400.000 euros reflejada en al anexo de 
inversiones reales de la Consejería de Educación, destinada a la 
envolvente del lES Hermanos D'Elhuyar, incluida en la sección 08, 
servicio 04, programa 3221, artículo 63, concepto 632, proyecto 26. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7816 

10L/PE-3026. Pregunta con respuesta escrita relativa al estado de 
ejecución de la partida de 200.000 euros reflejada en al anexo de 
inversiones reales de la Consejería de Educación, destinada a 
eficiencia energética en centros docentes, incluida en la sección 08, 
servicio 04, programa 3221, artículo 63, concepto 632, proyecto 27. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7816 
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10L/PE-3027. Pregunta con respuesta escrita relativa al estado de 
ejecución de la partida de 300.000 euros reflejada en al anexo de 
inversiones reales de la Consejería de Educación, destinada a 
reformas, adaptaciones y mejoras en centros docentes, incluida en 
la sección 08, servicio 04, programa 3221, artículo 63, concepto 632, 
proyecto 28. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7816 

10L/PE-3028. Pregunta con respuesta escrita relativa al estado de 
ejecución de la partida de 500.000 euros reflejada en al anexo de 
inversiones reales de la Consejería de Educación, destinada al lES 
Tomas y Valiente de Fuenmayor, incluida en la sección 08, 
servicio 04, programa 3223, artículo 61, concepto 611, proyecto 33. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7816 

10L/PE-3029. Pregunta con respuesta escrita relativa al estado de 
ejecución de la partida de 1.050.000 euros reflejada en al anexo de 
inversiones reales de la Consejería de Educación, destinada a 
acondicionamiento de nuevos CIFP de Haro y Alfaro, incluida en la 
sección 08, servicio 04, programa 3223, artículo 62, concepto 622, 
proyecto 14. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7817 

10L/PE-3030. Pregunta con respuesta escrita relativa al estado de 
ejecución de la partida de 230.000 euros reflejada en al anexo de 
inversiones reales de la Consejería de Educación, destinada a 
redacción de proyecto CIFP Calahorra, incluida en la sección 08, 
servicio 04, programa 3223, artículo 62, concepto 622, proyecto 15. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7817 

10L/PE-3031. Pregunta con respuesta escrita relativa al estado de 
ejecución de la partida de 230.000 euros reflejada en al anexo de 
inversiones reales de la Consejería de Educación, destinada al 
equipamiento de nuevo CIFP Haro y a distancia, incluida en la 
sección 08, servicio 04, programa 3223, artículo 62, concepto 625, 
proyecto 16. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7817 

10L/PE-3032. Pregunta con respuesta escrita relativa al porcentaje 
que representan los alumnos matriculados en Primero del Segundo 
Ciclo de Educación Infantil en el curso 2021/2022 que estudiarán en 
un centro escolar distinto al solicitado como primera opción sobre el 
total de alumnos matriculados en Primero del Segundo Ciclo de 
Educación Infantil en el curso 2021/2022. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7817 
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10L/PE-3033. Pregunta con respuesta escrita relativa al porcentaje 
que representan los alumnos matriculados en Primero del Segundo 
Ciclo de Educación Infantil en el curso 2021/2022 que estudiarán en 
un centro escolar solicitado como primera opción sobre el total de 
alumnos matriculados en Primero del Segundo Ciclo de Educación 
Infantil en el curso 2021/2022. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7818 

10L/PE-3034. Pregunta con respuesta escrita relativa al porcentaje 
que representan los alumnos matriculados en Primero del Segundo 
Ciclo de Educación Infantil en el curso 2020/2021 que estudiaron en 
un centro escolar distinto al solicitado como primera opción sobre el 
total de alumnos matriculados en Primero del Segundo Ciclo de 
Educación Infantil en el curso 2020/2021. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7818 

10L/PE-3035. Pregunta con respuesta escrita relativa al porcentaje 
que representan los alumnos matriculados en Primero del Segundo 
Ciclo de Educación Infantil en el curso 2020/2021 que estudiaron en 
un centro escolar solicitado como primera opción sobre el total de 
alumnos matriculados en Primero del Segundo Ciclo de Educación 
Infantil en el curso 2020/2021. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7818 

10L/PE-3036. Pregunta con respuesta escrita relativa al porcentaje 
que representan los alumnos matriculados en Primero del Segundo 
Ciclo de Educación Infantil en el curso 2019/2020 que estudiaron en 
un centro escolar distinto al solicitado como primera opción sobre el 
total de alumnos matriculados en Primero del Segundo Ciclo de 
Educación Infantil en el curso 2019/2020. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7818 

10L/PE-3037. Pregunta con respuesta escrita relativa al porcentaje 
que representan los alumnos matriculados en Primero del Segundo 
Ciclo de Educación Infantil en el curso 2019/2020 que estudiaron en 
un centro escolar solicitado como primera opción sobre el total de 
alumnos matriculados en Primero del Segundo Ciclo de Educación 
Infantil en el curso 2019/2020. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7819 

10L/PE-3038. Pregunta con respuesta escrita relativa a si ha 
mantenido el Gobierno riojano alguna reunión con el equipo de 
gobierno municipal de Santo Domingo de la Calzada al respecto de 
la ampliación del polígono industrial San Lázaro. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 7819 



 
 
 
Página 7770 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Serie B / Número 198  
 27 de octubre de 2021 
 
 
 

10L/PE-3039. Pregunta con respuesta escrita relativa a si ha 
mantenido este Gobierno algún tipo de contacto por cualquier medio 
con los responsables del equipo de gobierno municipal respecto a la 
ampliación del polígono industrial San Lázaro de Santo Domingo de 
la Calzada. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 7819 

10L/PE-3040. Pregunta con respuesta escrita relativa a si ha 
remitido el equipo de gobierno municipal de Santo Domingo de la 
Calzada algún tipo de propuesta, planteamiento, solicitud o demanda 
al Gobierno de La Rioja respecto a la ampliación del polígono 
industrial San Lázaro. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 7819 

10L/PE-3041. Pregunta con respuesta escrita relativa a si tiene 
conocimiento el Gobierno de La Rioja, de forma oficial, de alguna 
iniciativa industrial interesada en su implantación y desarrollo en una 
futura ampliación del polígono industrial San Lázaro de Santo 
Domingo de la Calzada. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 7820 

10L/PE-3042. Pregunta con respuesta escrita relativa a la postura 
que tiene este Gobierno respecto a la posible ampliación del 
polígono industrial San Lázaro de Santo Domingo de la Calzada. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 7820 

10L/PE-3043. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántos 
decretos de cese de altos cargos ha firmado la presidenta del 
Gobierno desde el 30 de agosto de 2019. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7820 

10L/PE-3044. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántos 
decretos de nombramiento de altos cargos ha firmado la presidenta 
del Gobierno desde el 30 de agosto de 2019. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7820 

10L/PE-3045. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántos 
decretos de estructura del Gobierno ha firmado la presidenta del 
Gobierno desde el 30 de agosto de 2019. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7821 

10L/PE-3046. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo se va a 
concretar la colaboración entre el Gobierno de España y el Gobierno 
de La Rioja, a la que se instó el 6 de febrero de 2020 cuando se 
aprobó una PNLP en Pleno del Parlamento de La Rioja, para afrontar 
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varias mejoras en la carretera LR-115 entre Arnedillo y Enciso, ya que 
es septiembre de 2021 y nada se sabe de este proyecto. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
 

7821 

10L/PE-3047. Pregunta con respuesta escrita relativa al punto en 
que se encuentra el proyecto para afrontar varias mejoras en la 
carretera LR-115 entre Arnedillo y Enciso, para el que se instó a la 
colaboración entre el Gobierno de España y el Gobierno de La Rioja 
el 6 de febrero de 2020 cuando se aprobó una PNLP en Pleno del 
Parlamento de La Rioja, ya que es septiembre de 2021 y nada se 
sabe de este proyecto. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7821 

10L/PE-3048. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo van 
a comenzar las obras del proyecto para afrontar varias mejoras en la 
carretera LR-115 entre Arnedillo y Enciso, para el que se instó a la 
colaboración entre el Gobierno de España y el Gobierno de La Rioja 
el 6 de febrero de 2020 cuando se aprobó una PNLP en Pleno del 
Parlamento de La Rioja, ya que es septiembre de 2021 y nada se 
sabe de este proyecto. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7821 

10L/PE-3049. Pregunta con respuesta escrita relativa a la cantidad 
con que va a colaborar el Gobierno de España en el proyecto para 
afrontar varias mejoras en la carretera LR-115 entre Arnedillo y 
Enciso, para el que se instó a la colaboración entre el Gobierno de 
España y el Gobierno de La Rioja el 6 de febrero de 2020 cuando se 
aprobó una PNLP en Pleno del Parlamento de La Rioja, ya que es 
septiembre de 2021 y nada se sabe de este proyecto. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7822 

SOLICITUDES DE INFORMACIÓN DE DIPUTADOS 
 Informaciones remitidas a diputados  

10L/SIDI-0688. Solicitud de información relativa al reglamento de 
orden interno de la Comisión de Garantías y Evaluación, 
establecido en el artículo 17 de la Ley Orgánica 3/2021, de 24 de 
marzo, de regulación de la eutanasia. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 7822 

10L/SIDI-0689. Solicitud de información relativa a copia de la 
comunicación que la Dirección General de Biodiversidad del Gobierno 
de La Rioja hizo al Ministerio del Interior (Seprona) en el marco de una 
investigación por la presunta comisión de un delito contra la fauna, 
realizada con anterioridad a que el 24 de febrero de 2021 agentes del 
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Seprona y guardas forestales se personaran en Villoslada de 
Cameros para registrar cinco explotaciones ganaderas. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
 

7822 

10L/SIDI-0690. Solicitud de información relativa a copia de toda la 
documentación referente a la investigación por la presunta 
comisión de un delito contra la fauna, realizada con anterioridad a 
que el 24 de febrero de 2021 agentes del Seprona y guardas 
forestales se personaran en Villoslada de Cameros para registrar 
cinco explotaciones ganaderas. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7822 

10L/SIDI-0691. Solicitud de información relativa al informe técnico 
elaborado por el Ministerio de Agricultura sobre la Denominación 
de Origen "Viñedos de Álava", que concluye que esta iniciativa 
presenta dificultades técnicas para prosperar, ya que incumple 
artículos del Reglamento comunitario, así como del Pliego de 
Condiciones de la Denominación de Origen Rioja. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7823 

10L/SIDI-0692. Solicitud de información relativa a copia de toda la 
documentación referente a la investigación por la presunta 
comisión de un delito contra la fauna, realizada con anterioridad a 
que el 24 de febrero de 2021 agentes del Seprona y guardas 
forestales se personaran en Villoslada de Cameros para registrar 
cinco explotaciones ganaderas. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7823 

10L/SIDI-0693. Solicitud de información relativa a la documentación 
completa relacionada con la aplicación del artículo 12 de la 
Orden 1/2015, de 22 de enero, del consejero de Educación, Cultura 
y Turismo, en relación con el nombramiento de directores de centros 
públicos con carácter extraordinario para el curso 2021/22. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7823 

10L/SIDI-0694. Solicitud de información relativa a las propuestas de 
la Inspección Técnica Educativa, los nombramientos realizados y 
cuantos documentos pudieran estar relacionados con el 
nombramiento de director de cada uno de los centros en los que se 
haya producido un nombramiento con carácter extraordinario para el 
curso 2021/22. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7823 

10L/SIDI-0697. Solicitud de información relativa a estimaciones 
realizadas por el Gobierno de La Rioja para cuantificar en 500 millones 
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de euros el importe de los Fondos Next Generation que recibirá 
La Rioja en el periodo 2021-23. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
 

7823 

10L /SIDI-0698. Solicitud de información relativa a copia del 
expediente completo incoado por la Consejería de Agricultura, al 
que se hace referencia en el diario La Rioja de fecha 22 de julio 
de 2021 en una información firmada por M.ª José González, en el 
que instó a un joven a arrancar una plantación de viñedo en el 
municipio de Clavijo, por una extensión total de 0,7340 hectáreas, que 
había sido concedida el 4 de julio de 2016. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7823 

10L /SIDI-0699. Solicitud de información relativa a copia de la 
sentencia de la Sala de lo Contencioso del Tribunal Superior de 
Justicia de La Rioja, a la que se hace referencia en el diario La Rioja 
de fecha 22 de julio de 2021 en una información firmada por M.ª José 
González, a favor del recurso interpuesto por un joven al que la 
Consejería de Agricultura instó a arrancar una plantación de viñedo en 
el municipio de Clavijo, por una extensión total de 0,7340 hectáreas, 
que había sido concedida el 4 de julio de 2016. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7823 

10L/SIDI-0701. Solicitud de información relativa al documento 
borrador "Estrategia alineada de Atención Primaria y del Hospital 
Universitario San Pedro para la transformación de nuestro sistema 
sanitario de La Rioja". 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 7823 

10L /SIDI-0702. Solicitud de información relativa a copia de los 
recursos administrativos presentados por el Gobierno de La Rioja 
para oponerse a la constitución de la Denominación de Origen 
Protegida "Arabako Mahastiak/Viñedos de Álava". 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7824 

10L /SIDI-0703. Solicitud de información relativa a copia de los 
recursos judiciales presentados por el Gobierno de La Rioja para 
oponerse a la constitución de la Denominación de Origen 
Protegida "Arabako Mahastiak/Viñedos de Álava". 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7824 

10L/SIDI-0866. Solicitud de información relativa a copia completa de 
todas las facturas emitidas por el IESE Business School de la 
Universidad de Navarra en los años 2020 y 2021 a la ADER. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7824 
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10L/SIDI-0868. Solicitud de información relativa a copia completa de 
todas las facturas emitidas por el IESE Business School de la 
Universidad de Navarra en los años 2020 y 2021 a Valdezcaray, SA. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7824 

10L/SIDI-0877. Solicitud de información relativa a información 
completa desglosada por sector de actividad con el total de 
infracciones, y sus correspondientes sanciones, detectadas por la 
Inspección de Trabajo y Seguridad Social en La Rioja en 2021. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 7824 

10L/SIDI-0886. Solicitud de información relativa a evolución del 
número de personas dependientes en La Rioja en cada una de las 
posibles situaciones (solicitud, valoración, reconocidas, atendidas...) 
por año, entre 2015 y 2020, ambos inclusive. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7824 

10L/SIDI-0887. Solicitud de información relativa a cifras de personas 
dependientes que ocupan plaza residencial en La Rioja a fecha 31 de 
agosto de 2021, con detalle por centros residenciales. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7824 

10L/SIDI-0888. Solicitud de información relativa a cifras de 
personas dependientes que ocupan plaza de centro de día en 
La Rioja a fecha 31 de agosto de 2021, desagregadas por centros. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7824 

10L/SIDI-0890. Solicitud de información relativa a documentación 
que acredite la exigencia por parte del Gobierno de La Rioja de la 
liquidación del IVA de 2017. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7824 

10L/SIDI-0892. Solicitud de información relativa a relación de 
personas con contrato de alta dirección contratadas en la 
Fundación para la Transformación de La Rioja, con indicación de la 
fecha de contratación. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 7825 
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PREGUNTAS ORALES EN PLENO 
Respuestas a preguntas orales tramitadas como escritas 

 
 La Mesa del Parlamento de La Rioja, en reunión celebrada el día 20 de octubre de 2021, de conformidad 
con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, ha tomado conocimiento de las respuestas a las siguientes 
preguntas orales, tramitadas como preguntas de respuesta por escrito por finalización del periodo ordinario 
de sesiones, y ordena su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento. 
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, 
dispongo su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 20 de octubre de 2021. El presidente del Parlamento: Jesús María García García. 
 
 

10L/POP-1248 - 1010178. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al estado de ejecución de la 
PNLP-0154, sobre recuperación de los servicios y conexiones de transporte ferroviario que existían antes 
de la pandemia. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que Renfe ha recuperado el cien por 
cien de los recorridos sujetos a la obligación de servicio público y está recuperando los servicios comerciales 
de manera paulatina; en concreto, se han recuperado ya las conexiones de trenes regionales con Zaragoza. 
El Gobierno de La Rioja ha reclamado a Renfe la recuperación de todos los servicios comerciales. 
 Logroño, 7 de octubre de 2021. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera. 
 
 
 

PREGUNTAS CON RESPUESTA ESCRITA 
Respuestas a preguntas formuladas 

 
 La Mesa del Parlamento de La Rioja, en reunión celebrada el día 20 de octubre de 2021, de conformidad 
con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, ha tomado conocimiento de las respuestas a las siguientes 
preguntas de contestación escrita y ordena su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento. 
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, 
dispongo su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 20 de octubre de 2021. El presidente del Parlamento: Jesús María García García. 
 
 

10L/PE-1794 - 1010200. Pregunta con respuesta escrita relativa a la estrategia que va a seguir el 
Gobierno, más allá de campañas de comunicación, para potenciar los recursos turísticos de nuestra 
comunidad autónoma, con el fin de atraer nuevos públicos que puedan consolidar el sector en este nuevo 
contexto que surge tras la pandemia de COVID. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que desde el Gobierno de La Rioja, la 
acción más general y constante en todos los años, es el incremento de la promoción, tanto en medios 
regionales como nacionales e internacionales, especialmente en este último caso en Reino Unido, Alemania, 
Francia e Italia. Se ha incrementado en un 50 % el presupuesto en promoción. Este Gobierno cree en la 
promoción como herramienta básica para mostrar a nuestros turistas, actuales y potenciales, nuestra 
inmensidad de recursos.  
 Otro pilar fundamental en este periodo de crisis pandémica ha sido ayudar, fortalecer y preparar al sector 
para adaptar al sector a las nuevas exigencias que la crisis ha introducido en la demanda de nuestros 
visitantes. Destinos seguros, de confianza y de mucha calidad para conseguir una experiencia óptima en 
nuestros turistas. 
 Logroño, 8 de octubre de 2021. El consejero de Desarrollo Autonómico: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

10L/PE-1795 - 1010201. Pregunta con respuesta escrita relativa a las acciones que está promoviendo el 
Gobierno, más allá de campañas de comunicación, para estimular la demanda turística nacional, puesto 
que nuestra comunidad viene ocupando recurrentemente las últimas posiciones de España. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el turismo en la Comunidad, 
salvando el paréntesis del año 2020 con la afectación de la crisis sanitaria del COVID-19, evoluciona y sigue 
haciéndolo a un ritmo imparable de crecimiento. Los datos estadísticos nos dicen que cada año sigue 
creciendo, y, comparando cifras de un trimestre cualquiera, por ejemplo, el segundo trimestre, desde el 
año 2016 al año 2019, pasamos en este periodo de 341.000 visitantes a 475.000, y ahora en el 2021 en ese 
mismo trimestre, el segundo, y en periodo de pandemia aún en alguno de sus meses hemos alcanzado la 
cifra de 2016, 340.000. Que con la referencia del verano, con máxima afluencia en todos los municipios, 
especialmente en las zonas rurales, hemos superado cuantitativamente la cifra del 2019. 
 Por lo tanto, ritmo constante de crecimiento, y porcentualmente muy importante, pues ha supuesto un 
incremento del 40 % en los años de referencia. 
 La acción más general y constante en todos los años es el incremento de la PROMOCION, tanto en 
medios regionales, como nacionales e internacionales, especialmente en este último caso en Reino Unido, 
Alemania, Francia e Italia. Se ha incrementado en un 50 % el presupuesto en promoción. Este Gobierno cree 
en la promoción como herramienta básica para mostrar a nuestros turistas, actuales y potenciales, nuestra 
inmensidad de recursos. 
 Otro pilar fundamental en este periodo de crisis pandémica ha sido ayudar, fortalecer y preparar al sector 
para adaptarlo a las nuevas exigencias que la crisis ha introducido en la demanda de nuestros visitantes. 
Destinos seguros, de confianza y de mucha calidad para conseguir una experiencia óptima en nuestros 
turistas. 
 El Gobierno de La Rioja, y la Dirección General de Turismo, ha trabajado durante estos dos años, en los 
planes de sostenibilidad turística, como herramientas estratégicas, alineadas con el Gobierno central, para el 
desarrollo de los destinos únicos y diferenciales en nuestra región. Varios planes de Sostenibilidad que nos 
permiten mostrar las bondades turísticas de todo nuestro territorio convertidas en experiencias turísticas 
únicas y diferenciadas. 
 Logroño, 8 de octubre de 2021. El consejero de Desarrollo Autonómico: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
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10L/PE-2638 - 1013953. Pregunta con respuesta escrita relativa a si han realizado alguna inspección los 
agentes forestales sin la presencia de efectivos del Seprona relacionada con el hallazgo del cadáver de un 
animal con signos de muerte por envenenamiento en la zona de Villoslada de Cameros. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que los Agentes Forestales del 
Gobierno de La Rioja, en el ejercicio de sus competencias, ostentan la condición de agentes de la autoridad, 
y los hechos constatados y formalizados por ellos en las correspondientes actas de inspección y denuncia 
tendrán presunción de certeza, tal y como se establece en el artículo 3 del Decreto 23/2009, de 15 de mayo, 
por el que se aprueba el Reglamento de los Agentes Forestales. 
 Dicho decreto, en su artículo 4, faculta a los agentes forestales a entrar libremente en cualquier momento 
y sin previo aviso en los lugares sujetos a inspección y a permanecer en ellos, con respeto, en todo caso, a la 
inviolabilidad del domicilio. Así mismo pueden practicar cualquier diligencia de investigación, examen o 
prueba que consideren necesaria para comprobar que las disposiciones legales se observan correctamente. 
 Por otra parte, en el artículo 6.q) de la Ley 43/2003, de 21 de noviembre, de Montes, norma estatal de 
carácter básico, se define la figura del agente forestal como el funcionario que ostenta la condición de agente 
de la autoridad perteneciente a las Administraciones públicas, que, de acuerdo con su propia normativa y con 
independencia de la denominación corporativa específica, tiene encomendadas, entre otras funciones, las de 
vigilancia, policía y custodia de los bienes jurídicos de naturaleza forestal y la de policía judicial en sentido 
genérico, tal y como establece el apartado 6 del artículo 283 de la Ley de Enjuiciamiento Criminal. 
 En las normas citadas se establece la posibilidad de actuar de manera coordinada con las fuerzas y 
cuerpos de seguridad; no obstante, la autonomía de la Comunidad Autónoma en el ejercicio de las 
competencias propias, así como en la organización de sus medios materiales y personales, permite y 
garantiza las actuaciones llevadas a cabo por los agentes forestales como funcionarios públicos de la 
Administración pública de la Comunidad Autónoma de La Rioja. 
 Logroño, 6 de octubre de 2021. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera. 
 
 

10L/PE-2639 - 1013954. Pregunta con respuesta escrita relativa a si tienen en la Dirección General de 
Biodiversidad alguna sospecha o indicio que indique que las explotaciones ganaderas de Villoslada de 
Cameros utilizan productos biocidas y fitosanitarios no autorizados que puedan provocar el envenenamiento 
de animales. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que se trata de un asunto en proceso 
de resolución en sede judicial. 
 Logroño, 6 de octubre de 2021. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera. 
 
 

10L/PE-2657 - 1014242. Pregunta con respuesta escrita relativa a las actuaciones que ha realizado el 
Gobierno de La Rioja en 2021 para fomentar la reforestación de bosques. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, en los montes declarados de 
utilidad pública que gestiona la Dirección General de Biodiversidad de la Consejería de Sostenibilidad y 
Transición Ecológica del Gobierno de La Rioja, se están realizando las siguientes repoblaciones: 

MONTE MUNICIPIO SUPERFICIE 

Monte Real Ajamil de Cameros 375.000 m2 
Demanda y agregados Ezcaray 810.000 m2 
Demanda y agregados Ezcaray 437.500 m2 
Los Agudos Calahorra 854.800 m2 

 Asimismo, también se está tramitando en estos momentos el pago de las ayudas de reforestación 
incluidas en la solicitud única de la PAC del año 2021, consistentes en las primas de mantenimiento y primas 
compensatorias de reforestaciones ejecutadas en años anteriores. 
 Logroño, 6 de octubre de 2021. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera. 
 
 

10L/PE-2659 - 1014244. Pregunta con respuesta escrita relativa al motivo por el que el Gobierno ha 
suprimido en 2021 las ayudas para fomentar la reforestación. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en estos momentos se está 
tramitando la publicación de una nueva convocatoria para el año 2021 de las ayudas para la realización de 
actuaciones de reforestación y creación de superficies forestales en La Rioja, manteniendo la validez de las 
solicitudes que ya habían sido presentadas en la convocatoria del año 2020, que tuvo que ser anulada como 
consecuencia de las limitaciones derivadas de la pandemia causada por el COVID-19.  
 Logroño, 6 de octubre de 2021. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera. 
 
 

10L/PE-2713 - 1014682. Pregunta con respuesta escrita relativa a la medida en que la acción de 
rehabilitación de los muros de Treviana de la avenida de la Constitución, 29, está alineada con la 
estrategia que anuncia el Gobierno para combatir el reto demográfico. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que se trata de una actuación de 
conservación de las carreteras regionales, en este caso de la LR-304, dirigida a mantener en buen estado de 
conservación y seguridad vial las carreteras de ámbito autonómico. Dicha actuación se enmarca en la 
estrategia de movilidad y desplazamientos que busca favorecer la conexión entre núcleos de población y 
contribuir así a la lucha contra la despoblación.  
 Logroño, 6 de octubre de 2021. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera. 
 
 

10L/PE-2714 - 1014683. Pregunta con respuesta escrita relativa a los criterios que han primado en la 
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rehabilitación de los muros de Treviana de la avenida de la Constitución, 29, que no solo rompe con la 
estética patrimonial del pueblo, sino que obstruye el trabajo ordinario de los agricultores del municipio. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, tratándose de un tema de 
seguridad vial, se han aplicado las correspondientes normas técnicas, así como los criterios de conservación 
de patrimonio que emanan de la Comisión de Patrimonio Histórico del Gobierno de La Rioja. La actuación se 
ha realizado previo acuerdo con el Ayuntamiento de Treviana y no se ha obstruido en ningún momento el 
trabajo ordinario de los agricultores del municipio. 
 Logroño, 7 de octubre de 2021. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno de La Rioja: Alejandro Dorado Nájera. 
 
 

10L/PE-2745 - 1015163. Pregunta con respuesta escrita relativa a las acciones que está realizando el 
Gobierno para recuperar la oferta de servicios de transporte público (trenes, autobuses, avión) en cuanto 
a destinos o frecuencias, que existía antes de la irrupción de la pandemia. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja, a través 
de la Dirección General de Infraestructuras, ha recuperado el cien por cien del transporte de competencia 
autonómica, con la excepción del servicio nocturno del autobús metropolitano, que se restablecerá cuando 
así lo indiquen las autoridades sanitarias. 
 Respecto al avión, los vuelos que se estaban realizando con anterioridad a marzo de 2020 se retomaron 
el pasado 7 de septiembre de 2021. 
 Los servicios de autobús con carácter nacional o interprovincial correspondientes a concesiones de 
ámbito nacional están volviendo paulatinamente a sus frecuencias, y en ese sentido se ha solicitado al 
Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana que inste a las operadoras a volver a las frecuencias 
anteriores a la pandemia. 
 En cuanto a los servicios ferroviarios, Renfe ha recuperado el cien por cien de los recorridos sujetos a la 
obligación de servicio público y está recuperando los servicios comerciales de manera paulatina; en concreto, 
se han recuperado ya las conexiones de trenes regionales con Zaragoza. El Gobierno de La Rioja ha 
reclamado a Renfe la recuperación de todos los servicios comerciales. 
 Desde la Consejería de Sostenibilidad, Transición Ecológica y Portavocía del Gobierno se han lanzado, 
asimismo, varias campañas de fomento del transporte público, la última de ellas con el eslogan "Muévete en 
verde". 
 Logroño, 6 de octubre de 2021. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera. 
 
 

10L/PE-2766 - 1015416. Pregunta con respuesta escrita relativa a la valoración económica y 
medioambiental de daños del incendio que se produjo en el término municipal de Ezcaray el pasado 21 de 
agosto. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que los daños de dicho incendio aún se 
encuentran en proceso de valoración, pendientes de informe final.  
 Logroño, 9 de octubre de 2021. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera. 
 
 

10L/PE-2770 - 1015420. Pregunta con respuesta escrita relativa a la hora en que se dio el primer aviso al 
SOS Rioja del incendio que se produjo en el término municipal de Ezcaray el pasado 21 de agosto. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, según el parte correspondiente del 
SOS Rioja, el primer aviso registrado se produjo a las 13:17:09 del día 21 de agosto de 2021. 
 Logroño, 9 de octubre de 2021. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera. 
 
 

10L/PE-2773 - 1015423. Pregunta con respuesta escrita relativa a la valoración económica y 
medioambiental de daños del incendio que se produjo en el término municipal del monte Yerga el 
pasado 18 de julio. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que los daños de dicho incendio aún se 
encuentran en proceso de valoración y pendientes de ser remitidos a los juzgados por las diligencias ya 
abiertas. 
 Logroño, 9 de octubre de 2021. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera. 
 
 

10L/PE-2775 - 1015425. Pregunta con respuesta escrita relativa a la hora en que se dio el primer aviso al 
SOS Rioja del incendio que se produjo en el monte Yerga el pasado 18 de julio. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el primer aviso registrado a SOS Rioja 
se produjo a las 16:15:47 horas del 18 de julio de 2021. 
 Logroño, 9 de octubre de 2021. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera. 
 
 

10L/PE-2789 - 1015455. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo va a crear el Gobierno la 
nueva Agencia Riojana para la Transición Energética - ARTE. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Anteproyecto de Ley de creación 
de la Agencia Riojana para la Transición Energética se encuentra en estos momentos en las últimas fases de 
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tramitación previa a su traslado al Consejo de Gobierno. 
 Logroño, 7 de octubre de 2021. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera. 
 
 

10L/PE-2791 - 1015457. Pregunta con respuesta escrita relativa a la fase en que se encuentra la 
redacción del nuevo Plan de Carreteras de La Rioja. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el nuevo Plan de Carreteras de 
La Rioja se encuentra en fase de elaboración del borrador. 
 Logroño, 7 de octubre de 2021. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera. 
 
 

10L/PE-2831 - 1015599. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo ha evolucionado la cifra de 
personas dependientes "atendidas" en La Rioja entre el 31 de diciembre de 2019 y el 31 de diciembre 
de 2020. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, si bien la atención es un concepto 
expresado tanto en materia social como en el ámbito de la dependencia, no existe expresamente el concepto 
de "personas dependientes atendidas", por lo que la respuesta requeriría una mayor precisión en la pregunta 
formulada, por lo que difícilmente puede ser contestada con un mínimo rigor. 
 Logroño, 4 de octubre de 2021. El consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública: Pablo Rubio 
Medrano. 
 
 

10L/PE-2832 - 1015600. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo ha evolucionado la cifra de 
personas dependientes "valoradas" en La Rioja entre el 31 de diciembre de 2019 y el 31 de diciembre 
de 2020. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en el periodo del 31 de diciembre 
de 2019 al 31 de diciembre del año 2020 se llevaron a cabo un total de 2.695 valoraciones. 
 Logroño, 4 de octubre de 2021. El consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública: Pablo Rubio 
Medrano. 
 
 

10L/PE-2833 - 1015601. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo ha evolucionado la cifra de 
personas dependientes "con derecho" en La Rioja entre el 31 de diciembre de 2019 y el 31 de diciembre 
de 2020. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que los datos a los que se refiere se 
reflejan en la siguiente tabla: 

           
 2019 2020 
Resoluciones Total Total 3.819 -2,20% 2.682 -29,77% 

 

 
Mujer 2.333 -2,95% 1.614 -30,82% 
Hombre 1.486 -1,00% 1.067 -28,20% 

Grado III Total 835 -9,24% 589 -29,46% 

 
Mujer 507 -10,74% 322 -36,49% 
Hombre 328 -6,82% 267 -18,60% 

Grado II Total 1.119 2,57% 808 -27,79% 

 
Mujer 675 3,69% 490 -27,41% 
Hombre 444 0,91% 318 -28,38% 

Grado I Total 1.342 3,71% 910 -32,19% 

 
Mujer 827 2,35% 568 -31,32% 
Hombre 515 5,97% 341 -33,79% 

Sin grado Total 522 -7,94% 356 -31,80% 

 
Mujer 324 -10,00% 224 -30,86% 
Hombre 198 -4,35% 132 -33,33% 

 Logroño, 4 de octubre de 2021. El consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública: Pablo Rubio 
Medrano. 
 
 

10L/PE-2834 - 1015602. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo ha evolucionado la cifra de 
solicitudes de reconocimiento de la dependencia en La Rioja entre el 31 de diciembre de 2019 y el 31 de 
diciembre de 2020. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en el periodo que comprende 
del 31 de diciembre de 2019 al 31 de diciembre del año 2020 ha habido un total de 3.125 solicitudes de 
dependencia. 
 Es preciso indicar que la pandemia derivada del SARS-CoV-2 ha sido un factor que ha conllevado efectos 
en la presentación de solicitudes de reconocimiento de la dependencia. 
 Logroño, 4 de octubre de 2021. El consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública: Pablo Rubio 
Medrano. 
 
 

10L/PE-2835 - 1015603. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo ha evolucionado la cifra de servicios 
entregados a personas con dependencia en La Rioja entre el 31 de diciembre de 2019 y el 31 de diciembre 
de 2020. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la cifra de servicios entregados ha 
evolucionado del siguiente modo: 
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  Respecto al SAD: en el año 2019, 4.527; en el año 2020, 4.492. 
  Teleasistencia: en el año 2019, 2.901; en el año 2020, 2.911. 
  Usuarios residencia: en el año 2019, 1.975; en el año 2020, 2.120. 
  Usuarios centro de día: en el año 2019, 715; en el año, 2020, 726. 
 Es preciso indicar que la pandemia derivada del SARS-CoV-2 ha sido un factor que ha conllevado efectos 
en el ámbito de la dependencia en La Rioja en el año 2020 y en las prestaciones y servicios derivados del 
mismo. 
 Logroño, 4 de octubre de 2021. El consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública: Pablo Rubio 
Medrano. 
 
 

10L/PE-2836 - 1015604. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo ha evolucionado la cifra de 
atendidos con prestación económica para cuidados en el entorno familiar en La Rioja entre el 31 de 
diciembre de 2019 y el 31 de diciembre de 2020. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la cifra de personas atendidas con 
prestación económica para cuidados en el entorno familiar en La Rioja en el año 2019 fueron 2.086 y en el 
año 2020, 1.858 beneficiarias. 
 Es preciso indicar que la pandemia derivada del SARS-CoV-2 ha sido un factor que ha conllevado efectos 
en el ámbito de la dependencia en La Rioja en el año 2020. 
 Logroño, 4 de octubre de 2021. El consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública: Pablo Rubio 
Medrano. 
 
 

10L/PE-2837 - 1015605. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántas personas que habían sido 
reconocidas como dependientes fallecieron en La Rioja en 2020 antes de empezar a recibir la prestación 
que les correspondía. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, en el año 2020 se tramitaron un total de 1.096 expedientes 
de prestaciones económicas, de los cuales se resolvieron 102 una vez fallecida la persona interesada.  
 Es preciso indicar que la pandemia derivada del SARS-CoV-2 ha sido un factor que ha conllevado efectos 
en el ámbito de la dependencia en La Rioja en el año 2020. 
 Logroño, 4 de octubre de 2021. El consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública: Pablo Rubio 
Medrano. 
 
 

10L/PE-2838 - 1015606. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuál es la tendencia en el ejercicio 2021 de 
evolución del número de personas dependientes según su situación administrativa. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/PE-2839 - 1015607. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántos riojanos se encuentran en el 
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conocido como limbo de la dependencia. 
  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que, en primer 
lugar, se reiteran las indicadas preguntas (PE-2838 y PE- 2839). 
 En contestación a las mismas, en el transcurso del año 2021, ha habido 3.213 solicitudes de valoración. 
Se han llevado a cabo 3.679 valoraciones y 3.674 resoluciones, de las cuales, 3.184 con grado III, II o I. 
 Logroño, 4 de octubre de 2021. El consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública: Pablo Rubio 
Medrano. 
 
 

10L/PE-2840 - 1015608. Pregunta con respuesta escrita relativa a la previsión que tiene el Gobierno 
respecto al plazo en el que se podrá atender a todas las personas que se encuentran en el conocido 
como limbo de la dependencia en La Rioja en 2021. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en lo que denomina como "limbo 
de la dependencia" se consideran incluidos diferentes colectivos, en concreto: 
  1) Las personas pendientes de valoración de dependencia. 
  2) Las personas con dependencia valorada en grados I a III que tengan reconocido derecho a algún 
servicio o prestación y que hayan realizado solicitud de los mismos. 
  3) Las personas con dependencia valorada en grados I a III que tengan reconocido derecho a algún 
servicio o prestación y que no hayan realizado solicitud de servicio o prestación alguna. 
 Actualmente, con datos del mes de agosto de 2021, el plazo de realización de valoraciones de 
dependencia desde la solicitud de la misma es de 44 días y el de emisión de la correspondiente resolución de 
reconocimiento o no de grado es de 65 días. 
 Una vez reconocido el derecho correspondiente en la resolución, el tiempo de reconocimiento de servicio 
o prestación concreta se realiza, siempre y en todo caso, dentro del plazo administrativo previsto legalmente, 
por lo que no existe ninguna persona en la Comunidad Autónoma de La Rioja en la situación a la que se 
refiere en la pregunta. 
 Logroño, 4 de octubre de 2021. El consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública: Pablo Rubio 
Medrano. 
 
 

10L/PE-2841 - 1015609. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo evolucionó el número de 
prestaciones a la dependencia entre 2019 y 2020. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que las beneficiarias de prestaciones 
vinculadas al servicio y de cuidados en el entorno en el año 2019 fueron 3.891 personas y en el siguiente año 
fueron 3.658 beneficiarias. 
 Respecto al servicio de teleasistencia, en el año 2019 hubo un total de 2.901 beneficiarios y en el 
siguiente año fueron 2.911. 
 El servicio de ayuda a domicilio tuvo 4.527 beneficiarios en el año 2019 y en el año 2020, un total 
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de 4.492. 
 Es preciso indicar que la pandemia derivada del SARS-CoV-2 ha sido un factor que ha conllevado efectos 
en estas prestaciones en el año 2020. 
 Logroño, 4 de octubre de 2021. El consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública: Pablo Rubio 
Medrano. 
 
 

10L/PE-2844 - 1015612. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo ha evolucionado entre 2019 y 2020 la 
inversión económica en materia de dependencia en La Rioja. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el gasto destinado a la atención a las 
personas en situación de dependencia mediante servicios y prestaciones con efectividad del contenido en el 
presupuesto de gastos de servicios sociales de la Comunidad Autónoma de La Rioja para el ejercicio 2020, 
incluida la aportación de la Administración general del Estado para esta finalidad, ha sido de 63.334.815,31 euros. 
 El gasto destinado a la atención a las personas en situación de dependencia mediante servicios y 
prestaciones con efectividad del, contenido en el presupuesto de gastos de servicios sociales de la 
Comunidad Autónoma para el ejercicio 2019, incluida la aportación de la Administración general del Estado 
para esta finalidad, ha sido de 64.519.050,27 euros. 
 Es preciso indicar que la pandemia derivada del SARS-CoV-2 ha sido un factor que ha conllevado efectos 
en la evolución de este gasto en el año 2020. 
 Logroño, 4 de octubre de 2021. El consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública: Pablo Rubio 
Medrano. 
 
 

10L/PE-2845 - 1015613. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo ha evolucionado La Rioja en 2020 en 
materia de valoraciones de dependencia, en comparación con la media de las comunidades autónomas. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada le comunico que en el año 2020 se llevaron a 
cabo 2.695 valoraciones de dependencia.  
 Del dato referente a la comparación con la "media" de las comunidades autónomas, no se dispone. 
 Logroño, 4 de octubre de 2021. El consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública: Pablo Rubio 
Medrano. 
 
 

10L/PE-2846 - 1015614. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo ha evolucionado La Rioja en 2020 en 
número de personas con derecho en materia de dependencia, en comparación con la media de las 
comunidades autónomas. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en el año 2020 hubo un total 
de 2.326 resoluciones con grado I, II o III.  
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 Del dato referente a la comparación con la "media" de las comunidades autónomas, no se dispone.  
 Logroño, 4 de octubre de 2021. El consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública: Pablo Rubio 
Medrano. 
 
 

10L/PE-2847 - 1015615. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo ha evolucionado La Rioja en 2020 en 
número de dependientes, en comparación con la media de las comunidades autónomas. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en el año 2020 hubo 3.125 solicitudes 
de valoración de dependencia, se realizaron 2.695 valoraciones y se llevaron a cabo un total de 2.682 resoluciones.  
 Del dato referente a la comparación con la "media" de las comunidades autónomas, no se dispone. 
 Logroño, 4 de octubre de 2021. El consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública: Pablo Rubio 
Medrano. 
 
 

10L/PE-2848 - 1015616. Pregunta con respuesta escrita relativa al número de personas dependientes 
que ocupaban una plaza residencial a fecha 31 de diciembre de 2019. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el número de personas que 
ocupaban una plaza en residencias de personas mayores a fecha 31 de diciembre del año 2019 era 
de 1.975 personas. 
 Logroño, 4 de octubre de 2021. El consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública: Pablo Rubio 
Medrano. 
 
 

10L/PE-2849 - 1015617. Pregunta con respuesta escrita relativa al número de personas dependientes 
que ocupaban una plaza residencial a fecha 31 de diciembre de 2020. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el número de personas que ocupaban 
una plaza en residencias de personas mayores a fecha 31 de diciembre del año 2020 era de 2.120 personas. 
 Es preciso indicar que la pandemia derivada del SARS-CoV-2 ha sido un factor que ha conllevado 
efectos en la demanda de este recurso y su prestación correspondiente, así como en el número de 
beneficiarios. 
 Logroño, 4 de octubre de 2021. El consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública: Pablo Rubio 
Medrano. 
 
 

10L/PE-2850 - 1015618. Pregunta con respuesta escrita relativa al número de personas dependientes 
que ocupaban una plaza de centro de día a fecha 31 de diciembre de 2019. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, a fecha 31 de diciembre del 
año 2019, un total de 715 personas ocupaban una plaza de centro de día para personas mayores. 
 Logroño, 4 de octubre de 2021. El consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública: Pablo Rubio 
Medrano. 
 
 

10L/PE-2851 - 1015619. Pregunta con respuesta escrita relativa al número de personas dependientes 
que ocupaban una plaza de centro de día a fecha 31 de diciembre de 2020. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, a fecha 31 de diciembre del 
año 2020, un total de 726 personas ocupaban una plaza de centro de día para personas mayores.  
 Es preciso indicar que la pandemia derivada del SARS-CoV-2 ha sido un factor que ha conllevado efectos 
en la demanda de este recurso y su prestación correspondiente, así como en el número de beneficiarios. 
 Logroño, 4 de octubre de 2021. El consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública: Pablo Rubio 
Medrano. 
 
 

10L/PE-2852 - 1015629. Pregunta con respuesta escrita relativa a si ha puesto en marcha ya la Mesa 
para el estudio de los mecanismos en aras de la internalización del transporte sanitario y del servicio de 
emergencias 112 SOS Rioja. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 

10L/PE-2853 - 1015630. Pregunta con respuesta escrita relativa a por qué no se ha dado ningún paso en 
aras de la internalización del transporte sanitario y del servicio de emergencias 112 SOS Rioja, a pesar 
de que el Parlamento de La Rioja aprobó una moción consecuencia de interpelación (10L/MOCl-0037) 
instando al Gobierno riojano en ese sentido. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que llevamos 
trabajando en esta cuestión desde agosto desde la Secretaría General Técnica, la Dirección General de 
Servicios Jurídicos, Consejería de Hacienda. 
 Logroño, 12 de octubre de 2021. La consejera de Salud: Sara Alba Corral. 
 
 

10L/PE-2862 - 1015664. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántas de las personas contratadas 
por la Fundación para la Transformación de La Rioja disfrutan de contratos de los denominados de alta 
dirección. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que ninguna persona contratada por la 
Fundación para la Transformación de La Rioja tiene un contrato de los referidos en el enunciado. 
 Logroño, 6 de octubre de 2021. El consejero de Hacienda y Administración Pública: Celso González 
González. 
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10L/PE-2863 - 1015663. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántas personas tienen un contrato 
laboral en la Fundación para la Transformación de La Rioja. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que tres personas contratadas por la 
Fundación para la Transformación de La Rioja tienen un contrato de los referidos en el enunciado, exactamente 
las mismas que en la Fundación Riojana para la Innovación en el momento de la transformación. 
 Logroño, 6 de octubre de 2021. El consejero de Hacienda y Administración Pública: Celso González González. 
 
 

10L/PE-2864 - 1015690. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántas interrupciones voluntarias del 
embarazo se han realizado en el Servicio Riojano de Salud durante esta legislatura. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que se han realizado 282 interrupciones 
voluntarias del embarazo en 2019 y 248 en 2020. 
 Logroño, 12 de octubre de 2021. La consejera de Salud: Sara Alba Corral. 
 
 

10L/PE-2867 - 1015700. Pregunta con respuesta escrita relativa a si informará voluntariamente la presidenta 
al titular del Juzgado de Instrucción n.º 7 de Zaragoza del contenido de las respuestas efectuadas a las 
preguntas orales en Pleno 10L/POP-1625, 10L/POP-1626, 10L/POP-1627 y a la solicitud de información 
10L/SIDl-0661 para colaborar con la justicia en el esclarecimiento de la causa que está instruyendo. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la presidenta del Gobierno de La Rioja, 
así como el Gobierno en su conjunto, se caracterizan por su máximo respeto y colaboración con la Justicia y por la 
transparencia de su actuación. Respeto, colaboración y transparencia que se demuestran prestando toda la 
información que se les solicita por los juzgados y tribunales, pero no interfiriendo indebidamente en la labor de 
estos. 
 Logroño, 6 de octubre de 2021. El consejero de Hacienda y Administración Pública: Celso González González. 
 
 

10L/PE-2868 - 1015701. Pregunta con respuesta escrita relativa a si solicitará la presidenta del Gobierno 
comparecer de manera voluntaria ante el titular del Juzgado n.º 7 de Zaragoza para colaborar con la 
justicia en el esclarecimiento de la causa que está instruyendo. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la presidenta del Gobierno de 
La Rioja presta su total colaboración a la Justicia, como prueba de su máximo respeto por la misma. Dicho 
respeto incluye el dejar trabajar con total libertad a los tribunales de Justicia, sin interferir nunca en su labor ni 
intervenir en procedimientos judiciales en los que el Gobierno de La Rioja no es parte. 
 Logroño, 6 de octubre de 2021. El consejero de Hacienda y Administración Pública: Celso González González. 
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10L/PE-2873 - 1015727. Pregunta con respuesta escrita relativa a por qué no había Internet en ningún 
colegio de La Rioja el 1 de septiembre. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/PE-2874 - 1015728. Pregunta con respuesta escrita relativa a quién es el responsable de que no 
hubiera acceso a Internet en los colegios de La Rioja el 1 de septiembre. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que no ha 
existido la incidencia de Internet que manifiesta en su pregunta. 
 Logroño, 4 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2875 - 1015729. Pregunta con respuesta escrita relativa a las medidas que piensa adoptar el 
Gobierno de La Rioja para evitar que los colegios de esta comunidad autónoma se queden sin acceso a 
Internet, como sucedió el 1 de septiembre. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que los centros educativos de La Rioja 
no han tenido la incidencia de Internet que manifiesta en su pregunta. 
 Logroño, 4 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2893 - 1015787. Pregunta con respuesta escrita relativa al importe de las ayudas de cada una 
de las líneas de la Agencia de Desarrollo Económico otorgadas a autónomos, pymes y empresas del 
sector de la cultura desde el comienzo de la legislatura, desglosado por meses, empresas e importe 
económico. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que desde el comienzo de la 
legislatura, del año 2019 al 2021, la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja ha subvencionado con un 
total de 757.587 euros al sector de la cultura. 
 Logroño, 11 de octubre de 2021. El consejero de Desarrollo Autonómico: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

10L/PE-2894 - 1015788. Pregunta con respuesta escrita relativa a si prevén, desde la Consejería de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población, que tengamos una reducción en el número 
de perceptores riojanos de la PAC una vez entre en vigor la nueva normativa. 
  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que desde el Gobierno de La Rioja 
estamos seguros de que la nueva reforma de la PAC será una gran oportunidad para incorporar nuevos 
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profesionales al sector agrario; un sector altamente cualificado y que va a tener de su lado al Gobierno de 
La Rioja para conseguir las metas que se plantean con la nueva PAC. 
 Logroño, 14 de octubre de 2021. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/PE-2896 - 1015790. Pregunta con respuesta escrita relativa a qué le parece al Gobierno de La Rioja 
que el Gobierno de España tenga que comprar la leche a Portugal por no ser capaz de cumplir con la ley 
de la cadena alimentaria. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, el programa de compra de alimentos 
para personas desfavorecidas se financia en un 85 % con el fondo de ayuda europea. La normativa comunitaria 
señala que "una empresa, organización o institución establecida en la Unión Europea (UE) tiene derecho a 
presentarse a una licitación pública en cualquier país de la UE y tiene también derecho a competir en una 
licitación pública en otro país de la UE sin ser objeto de discriminación, por lo que el concurso público debe 
estar abierto a todas las empresas de la Unión Europea que fabriquen o vendan el alimento que se licite. 
 El Ministerio no puede dar preferencia ni fijar criterios que favorezcan a empresas de un país comunitario en 
detrimento de otro, al igual que las empresas españolas pueden concursar en este tipo de contratos en el resto de 
países comunitarios. En la Plataforma de Contratación, donde se puede consultar toda la información de la 
licitación de este programa, se ve como, por ejemplo, algunas empresas españolas fueron seleccionadas. 
 Logroño, 14 de octubre de 2021. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/PE-2897 - 1015791. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo pretende el Gobierno de 
La Rioja hacer cumplir la ley de la cadena alimentaria. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, desde el 1 de enero de 2021, está 
en aplicación el cuarto plan de control, denominado "Plan Nacional de Control Oficial de la Cadena 
Alimentaria 2021-2025", documento que describe los sistemas de control oficial a lo largo de toda la cadena 
alimentaria en España, desde la producción primaria hasta los puntos de venta al consumidor final. 
 El Plan es completo e integral, y describe las actuaciones de control oficial de las distintas Administraciones 
públicas españolas en el ámbito de sus competencias. El Plan proporciona en España un marco sólido, estable 
y a la vez flexible para la realización del control oficial sobre alimentos y piensos, donde Administraciones 
públicas, operadores económicos y consumidores encuentren un referente para obligaciones y garantías. 
 Logroño, 14 de octubre de 2021. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/PE-2898 - 1015792. Pregunta con respuesta escrita relativa a las subvenciones recibidas por las 
bodegas de La Rioja impulsadas durante los últimos cinco años por el Gobierno de La Rioja. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que desde al año 2016 y hasta el 
lunes 11 de octubre de 2021, la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja ha tramitado y abonado 
subvenciones para las bodegas por un valor total de 11.941.344 euros. 
 Logroño, 11 de octubre de 2021. El consejero de Desarrollo Autonómico: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

10L/PE-2899 - 1015793. Pregunta con respuesta escrita relativa a las acciones concretas que se han 
realizado desde la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población para que 
disminuyan los ataques del lobo en La Rioja. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, según el decreto de estructura y 
las competencias otorgadas a la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población 
sobre la presencia del lobo en La Rioja, se ponen a disposición del sector las ayudas de agroambiente y 
clima del Programa de Desarrollo Rural. 
 La consejería concede ayudas para el mantenimiento de la ganadería extensiva con complemento de 
lobo a las explotaciones de ovino y caprino ubicadas en municipios donde se ha constatado la presencia de 
lobo, para compensar el mantenimiento de perros de guarda y defensa (mastines y sus cruces), para el 
cuidado de los rebaños, al menos uno por cada 150 ovejas y cabras. 
 Al mismo tiempo, la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población junto a la 
Consejería de Sostenibilidad, Transición Ecológica y Portavocía del Gobierno han puesto en marcha la Mesa 
de la Ganadería Extensiva y el Lobo, un espacio pionero, de mediación y diálogo que está dando grandes 
resultados en la búsqueda de un consenso en las medidas a adoptar para favorecer la coexistencia. 
 Logroño, 14 de octubre de 2021. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/PE-2900 - 1015794. Pregunta con respuesta escrita relativa a si considera la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que las acciones realizadas desde su 
consejería para procurar que disminuyan los ataques de lobo en La Rioja han servido para su fin. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que desde luego que las medidas 
puestas a disposición del sector de la ganadería extensiva, dentro las competencias de la Consejería de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población, contribuyen a minimizar los ataques de lobo en 
nuestra Comunidad Autónoma. 
 Al mismo tiempo, la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población junto a la 
Consejería de Sostenibilidad, Transición Ecológica y Portavocía del Gobierno han puesto en marcha la Mesa 
de la Ganadería Extensiva y el Lobo, un espacio pionero, de mediación y diálogo que está dando grandes 
resultados en la búsqueda de un consenso en las medidas a adoptar para favorecer la coexistencia y que en 
un futuro cercano serán implementadas y tendrán el efecto buscado. 
 Logroño, 14 de octubre de 2021. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
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10L/PE-2902 - 1015796. Pregunta con respuesta escrita relativa a si considera el consejero de 
Sostenibilidad y Transición Ecológica que las acciones realizadas desde su consejería para procurar que 
disminuyan los ataques de lobo en La Rioja han servido para su fin. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la respuesta es afirmativa. 
 Logroño, 9 de octubre de 2021. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera. 
 
 

10L/PE-2903 - 1015797. Pregunta con respuesta escrita relativa a si piensa el Gobierno de La Rioja 
consensuar con las OPA la postura oficial de nuestra comunidad autónoma frente a la problemática del lobo. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la postura oficial la determina el 
Gobierno de La Rioja, si bien las organizaciones profesionales agrarias tienen un papel fundamental como 
representantes del sector de la ganadería extensiva en nuestra comunidad autónoma. Por este motivo, un 
representante de cada una de ellas forma parte de la Mesa de la Ganadería Extensiva y el Lobo. 
 Logroño, 14 de octubre de 2021. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/PE-2905 - 1015799. Pregunta con respuesta escrita relativa a qué opina la consejera de Agricultura, 
Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población acerca de la definición o concepto de "agricultor profesional" 
que el Ministerio de Agricultura propone para el Plan Estratégico Nacional para la nueva PAC. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que desde el Gobierno de La Rioja 
estamos seguros de que la nueva reforma de la PAC será una gran oportunidad para incorporar nuevos 
profesionales al sector agrario, un sector altamente cualificado y que va a tener de su lado al Gobierno de 
La Rioja para conseguir las metas que se plantean con la nueva PAC. 
 Con la propuesta que realiza el Ministerio de Agricultura sobre la definición de "agricultor activo", 
aproximadamente el 86 % de los importes del primer pilar de la PAC van dirigidos a los agricultores 
profesionales; por tanto, se manifiesta una apuesta clara de que los agricultores profesionales van a tener un 
papel muy relevante en esta nueva PAC. 
 El resto de los importes irá destinado a los agricultores pluriactivos, que son, por otra parte, una realidad 
muy importante desde el punto de vista social y económico, en nuestra comunidad autónoma. 
 Logroño, 14 de octubre de 2021. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/PE-2906 - 1015800. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo valora el Gobierno de La Rioja la 
dinamización veraniega de la estación de Valdezcaray durante los dos últimos veranos tras el anuncio 
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que hizo el propio Ejecutivo en febrero de 2020. 
  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que desde el 4 de febrero de 2020, 
cuando el Gobierno de La Rioja anuncia la dinamización de la estación de esquí de Valdezcaray, la nueva 
Gerencia trabajó en la elaboración del proyecto que se presentó en la Consejería de Desarrollo Autonómico 
el 30 de agosto de 2020. 
 Aprobado por el consejero y la Dirección General, se adjunta a la propuesta de Ezcaray para la solicitud 
de los Planes de Sostenibilidad Turística en Destino el 6 de septiembre de 2020. 
 El 25 de septiembre de 2020 se concede la subvención a Ezcaray para la desestacionalización del 
destino turístico, PST. 
 Aunque se han ido desarrollando muchas de las ideas iniciales de la propuesta para el PST, hasta el 15 de 
julio de 2021 no se incorpora la gerente del plan, pieza indispensable para el comienzo de las actuaciones. 
 Debido a la pandemia mundial y a le ralentización de toda actividad en general se han alargado los 
plazos de la puesta en marcha de la desestacionalización de la estación de esquí de Valdezcaray. 
 Ya han comenzado las actuaciones, a final de 2021 podremos ver los primeros resultados terminados y a 
lo largo de 2022, las grandes novedades. 
 Logroño, 8 de octubre de 2021. El consejero de Desarrollo Autonómico: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

10L/PE-2907 - 1015801. Pregunta con respuesta escrita relativa al importe de la inversión del Gobierno de 
La Rioja en la dinamización veraniega de Valdezcaray en los dos últimos veranos, desglosado por 
ejercicios. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la inversión que ha realizado el 
Gobierno de La Rioja en la dinamización de la estación de Valdezcaray fuera de la temporada de esquí está 
incluida dentro del Plan de Sostenibilidad Turística en Destino. 
 Logroño, 8 de octubre de 2021. El consejero de Desarrollo Autonómico: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

10L/PE-2913 - 1015807. Pregunta con respuesta escrita relativa a qué opina el Gobierno de la dimisión 
de un veterano y reconocido profesor de la Escuela de Enfermería. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la situación referente a la Escuela 
Universitaria de Enfermería quedó explicada en el Pleno del pasado 17 de septiembre de 2021 por parte de 
la consejera de Salud, Sara Alba, en respuesta a la pregunta oral 10L/POP-2022. 
 Logroño, 12 de octubre de 2021. La consejera de Salud: Sara Alba Corral. 
 
 

10L/PE-2915 - 1015809. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántos alumnos se han matriculado 
en el curso 2021/22 en el centro elegido como primera opción. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que tras el proceso de escolarización 
ordinario un total de 2.964 alumnos de todos los niveles de educación obligatoria. 
 Logroño, 4 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2916 - 1015810. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántos alumnos se han matriculado 
en el curso 2021/2022 en el centro elegido como segunda opción. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que 182 alumnos en todos los niveles 
de educación obligatoria de todos los centros escolares de La Rioja. 
 Logroño, 4 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2917 - 1015811. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántos alumnos se han matriculado 
en el curso 2021/22 en el centro elegido como tercera opción. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que 57 alumnos en todos los niveles de 
educación obligatoria de todos los centros escolares de La Rioja. 
 Logroño, 4 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2918 - 1015812. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántos alumnos se han matriculado 
en el curso 2021/22 en el centro elegido como cuarta y siguientes opciones. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que 26 alumnos en todos los niveles de 
educación obligatoria de todos los centros escolares de La Rioja. 
 Logroño, 4 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2919 - 1015813. Pregunta con respuesta escrita relativa a si es prioritaria para el Gobierno de 
La Rioja la construcción del nuevo CEIP de Agoncillo. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que sí, tal como muestra la cuantía 
consignada en los presupuestos para 2022. 
 Logroño, 11 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
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Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2920 - 1015814. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo tiene previsto el Gobierno de 
La Rioja redactar el proyecto constructivo del nuevo CEIP de Agoncillo. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que internamente. 
 Logroño, 11 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2921 - 1015815. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo tiene previsto el Gobierno de 
La Rioja redactar el proyecto constructivo del nuevo CEIP de Agoncillo. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en el último trimestre de 2022. 
 Logroño, 11 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2922 - 1015816. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo tiene previsto el Gobierno de 
La Rioja licitar el contrato de obras del nuevo CEIP de Agoncillo. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que tras la confirmación de 
disponibilidad presupuestaria y recepción y validación del proyecto técnico. 
 Logroño, 11 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2923 - 1015817. Pregunta con respuesta escrita relativa a la cuantía que prevé el Gobierno de 
La Rioja consignar en su proyecto de Presupuestos de La Rioja de 2022 para la construcción del nuevo 
CEIP de Agoncillo. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que 100.000 euros. 
 Logroño, 11 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
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10L/PE-2924 - 1015818. Pregunta con respuesta escrita relativa a la fecha en que tiene previsto el 
Gobierno de La Rioja que el nuevo CEIP de Agoncillo esté operativo. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en septiembre de 2025. 
 Logroño, 11 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2925 - 1015819. Pregunta con respuesta escrita relativa a si es prioritaria para el Gobierno de 
La Rioja la construcción del nuevo CIFP de Calahorra. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que sí. 
 Logroño, 11 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2926 - 1015820. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo tiene previsto el Gobierno de 
La Rioja redactar el proyecto constructivo del nuevo CIFP de Calahorra. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que internamente. 
 Logroño, 11 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2927 - 1015821. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo tiene previsto el Gobierno de 
La Rioja redactar el proyecto constructivo del nuevo CIFP de Calahorra. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en 2022. 
 Logroño, 11 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2928 - 1015823. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo tiene previsto el Gobierno de 
La Rioja licitar el contrato de obras del nuevo CIFP de Calahorra. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que tras la recepción y validación del 
proyecto técnico. 
 Logroño, 11 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
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Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2929 - 1015824. Pregunta con respuesta escrita relativa a la cuantía que prevé el Gobierno de 
La Rioja consignar en su proyecto de Presupuestos de La Rioja de 2022 para la construcción del nuevo 
CIFP de Calahorra. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que 200.000 euros. 
 Logroño, 11 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2930 - 1015825. Pregunta con respuesta escrita relativa a la fecha en que tiene previsto el 
Gobierno de La Rioja que el nuevo CIFP de Calahorra esté operativo. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en 2025. 
 Logroño, 11 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2931 - 1015826. Pregunta con respuesta escrita relativa a si es prioritaria para el Gobierno de 
La Rioja la construcción del nuevo CEIP de Pradejón. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que relativa, según disponibilidad 
presupuestaria. 
 Logroño, 11 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2932 - 1015827. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo tiene previsto el Gobierno de 
La Rioja redactar el proyecto constructivo del nuevo CEIP de Pradejón. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que ya está realizado. 
 Logroño, 11 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
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10L/PE-2933 - 1015828. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo tiene previsto el Gobierno de 
La Rioja redactar el proyecto constructivo del nuevo CEIP de Pradejón. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que está realizado. 
 Logroño, 11 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2934 - 1015829. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo tiene previsto el Gobierno de 
La Rioja licitar el contrato de obras del nuevo CEIP de Pradejón. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que tras la confirmación de 
disponibilidad presupuestaria. 
 Logroño, 11 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2935 - 1015830. Pregunta con respuesta escrita relativa a la cuantía que prevé el Gobierno de 
La Rioja consignar en su proyecto de Presupuestos de La Rioja de 2022 para la construcción del nuevo 
CEIP de Pradejón. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que no se prevé cuantía. 
 Logroño, 11 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2936 - 1015831. Pregunta con respuesta escrita relativa a la fecha en que tiene previsto el 
Gobierno de La Rioja que el nuevo CEIP de Pradejón esté operativo. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en septiembre de 2025. 
 Logroño, 11 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2937 - 1015832. Pregunta con respuesta escrita relativa al resultado de la adjudicación del 
expediente administrativo n.º 08-7-2 01-0028/2018 para la ejecución del servicio de "Redacción del 
Proyecto básico y de ejecución para la construcción de un colegio de Educación Infantil y Primaria en el 
municipio de Rincón de Soto (La Rioja)" a favor de la empresa Peralta Ayesa, SLP (B71216592), por el 
precio final ofertado de 140.909,97 euros. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que le adjunto la resolución de 
adjudicación del expediente de redacción del proyecto del nuevo CEIP en Rincón de Soto. 
 Logroño, 13 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2938 - 1015833. Pregunta con respuesta escrita relativa a si es prioritaria para el Gobierno de 
La Rioja la construcción del nuevo CEIP de Rincón de Soto. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que sí. 
 Logroño, 11 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2939 - 1015834. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo tiene previsto el Gobierno de 
La Rioja licitar el proyecto constructivo del nuevo CEIP de Rincón de Soto. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en el último trimestre de 2021. 
 Logroño, 11 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2940 - 1015835. Pregunta con respuesta escrita relativa a la cuantía que prevé el Gobierno de 
La Rioja consignar en su proyecto de Presupuestos de La Rioja de 2022 para la construcción del nuevo 
CEIP de Rincón de Soto. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que 500.000 euros. 
 Logroño, 11 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2941 - 1015836. Pregunta con respuesta escrita relativa a si es intención del Gobierno de 
La Rioja que el nuevo CEIP de Rincón de Soto esté operativo durante esta X Legislatura. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que sí. 
 Logroño, 11 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

https://www.parlamento-larioja.org/ficheros/recursos-de-informacion/publicaciones/anexo-pe-2937
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10L/PE-2942 - 1015837. Pregunta con respuesta escrita relativa a la cuantía que prevé el Gobierno de 
La Rioja consignar en su proyecto de Presupuestos de La Rioja de 2022 para la construcción del nuevo 
CEIP de Casalarreina. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que 2.510.000 euros. 
 Logroño, 11 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2943 - 1015838. Pregunta con respuesta escrita relativa a si es intención del Gobierno de 
La Rioja que el nuevo CEIP de Casalarreina esté operativo durante esta X Legislatura. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que sí. 
 Logroño, 11 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2944 - 1015839. Pregunta con respuesta escrita relativa a la fecha en que tiene previsto el 
Gobierno de La Rioja que el nuevo CEIP de Casalarreina esté operativo. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en el primer trimestre de 2023. 
 Logroño, 11 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2945 - 1015840. Pregunta con respuesta escrita relativa a si es prioritaria para el Gobierno de 
La Rioja la construcción del nuevo CEIP de Uruñuela. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que relativa, según disponibilidad 
presupuestaria. 
 Logroño, 11 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2946 - 1015841. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo tiene previsto el Gobierno de 
La Rioja redactar el proyecto constructivo del nuevo CEIP de Uruñuela. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que internamente. 
 Logroño, 11 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2947 - 1015842. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo tiene previsto el Gobierno de 
La Rioja redactar el proyecto constructivo del nuevo CEIP de Uruñuela. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que cuando se disponga de parcela. 
 Logroño, 11 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2948 - 1015843. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo tiene previsto el Gobierno de 
La Rioja licitar el contrato de obras del nuevo CEIP de Uruñuela. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que tras la recepción y validación del 
proyecto técnico. 
 Logroño, 11 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2949 - 1015844. Pregunta con respuesta escrita relativa a la cuantía que prevé el Gobierno de 
La Rioja consignar en su proyecto de Presupuestos de La Rioja de 2022 para la construcción del nuevo 
CEIP de Uruñuela. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que no se prevé cuantía. 
 Logroño, 11 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2950 - 1015845. Pregunta con respuesta escrita relativa a la fecha en que tiene previsto el 
Gobierno de La Rioja que el nuevo CEIP de Uruñuela esté operativo. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en septiembre de 2024. 
 Logroño, 11 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
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10L/PE-2951 - 1015846. Pregunta con respuesta escrita relativa a si es prioritaria para el Gobierno de 
La Rioja la ampliación del CIFP de Santo Domingo de la Calzada. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que sí. 
 Logroño, 11 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2952 - 1015847. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo tiene previsto el Gobierno de 
La Rioja redactar el proyecto constructivo de la ampliación del CIFP de Santo Domingo de la 
Calzada. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que internamente. 
 Logroño, 11 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2953 - 1015848. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo tiene previsto el Gobierno 
de La Rioja redactar el proyecto constructivo de la ampliación del CIFP de Santo Domingo de la 
Calzada. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que ya se está redactando. 
 Logroño, 11 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2954 - 1015849. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo tiene previsto el Gobierno de 
La Rioja licitar el contrato de obras de la ampliación del CIFP de Santo Domingo de la Calzada. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en enero de 2022. 
 Logroño, 11 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2955 - 1015850. Pregunta con respuesta escrita relativa a la cuantía que prevé el Gobierno de 
La Rioja consignar en su proyecto de Presupuestos de La Rioja de 2022 para la ampliación del CIFP de 
Santo Domingo de la Calzada. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que 500.000 euros. 
 Logroño, 11 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2956 - 1015851. Pregunta con respuesta escrita relativa a la fecha en que tiene previsto el 
Gobierno de La Rioja que la ampliación del CIFP de Santo Domingo de la Calzada esté operativa. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en 2023. 
 Logroño, 11 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2957 - 1015852. Pregunta con respuesta escrita relativa a si es prioritaria para el Gobierno de 
La Rioja la construcción del nuevo CEIP de Nájera. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que sí. 
 Logroño, 11 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2958 - 1015853. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo tiene previsto el Gobierno de 
La Rioja redactar el proyecto constructivo del nuevo CEIP de Nájera. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que internamente. 
 Logroño, 11 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2959 - 1015854. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo tiene previsto el Gobierno de 
La Rioja redactar el proyecto constructivo del nuevo CEIP de Nájera. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que cuando disponga de parcela. 
 Logroño, 11 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2960 - 1015855. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo tiene previsto el Gobierno de 
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La Rioja licitar el contrato de obras del nuevo CEIP de Nájera. 
  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que tras la recepción y validación del 
proyecto técnico. 
 Logroño, 11 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2961 - 1015856. Pregunta con respuesta escrita relativa a la cuantía que prevé el Gobierno de 
La Rioja consignar en su proyecto de Presupuestos de La Rioja de 2022 para la construcción del nuevo 
CEIP de Nájera. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que no se prevé cuantía específica. 
 Logroño, 11 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2962 - 1015857. Pregunta con respuesta escrita relativa a la fecha en que tiene previsto el 
Gobierno de La Rioja que el nuevo CEIP de Nájera esté operativo. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en 2024. 
 Logroño, 11 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2963 - 1015858. Pregunta con respuesta escrita relativa a si es prioritaria para el Gobierno de 
La Rioja la ampliación del CEIP de Varea. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que relativa, según disponibilidad 
presupuestaria. 
 Logroño, 11 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2964 - 1015859. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo tiene previsto el Gobierno de 
La Rioja redactar el proyecto constructivo de la ampliación del CEIP de Varea. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que internamente. 
 Logroño, 11 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2965 - 1015860. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo tiene previsto el Gobierno de 
La Rioja redactar el proyecto constructivo de la ampliación del CEIP de Varea. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que tras la confirmación de 
disponibilidad presupuestaria. 
 Logroño, 11 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2966 - 1015861. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo tiene previsto el Gobierno de 
La Rioja licitar el contrato de obras de la ampliación del CEIP de Varea. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que tras la recepción y validación del 
proyecto técnico. 
 Logroño, 13 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2967 - 1015862. Pregunta con respuesta escrita relativa a la cuantía que prevé el Gobierno 
de La Rioja consignar en su proyecto de Presupuestos de La Rioja de 2022 para la ampliación del 
CEIP de Varea. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que no se prevé cuantía. 
 Logroño, 13 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2968 - 1015863. Pregunta con respuesta escrita relativa a la fecha en que tiene previsto el 
Gobierno de La Rioja que la ampliación del CEIP de Varea esté operativa. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que se definirá tras la recepción y 
validación del proyecto técnico. 
 Logroño, 13 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
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10L/PE-2969 - 1015864. Pregunta con respuesta escrita relativa a si es prioritaria para el Gobierno de 
La Rioja la ampliación del edificio principal del CEE Marqués de Vallejo. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/PE-2970 - 1015865. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo tiene previsto el Gobierno de 
La Rioja redactar el proyecto constructivo de la ampliación del edificio principal del CEE Marqués de 
Vallejo. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/PE-2971 - 1015866. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo tiene previsto el Gobierno de 
La Rioja redactar el proyecto constructivo de la ampliación del edificio principal del CEE Marqués de 
Vallejo. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/PE-2972 - 1015867. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo tiene previsto el Gobierno de 
La Rioja licitar el contrato de obras de la ampliación del edificio principal del CEE Marqués de Vallejo. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/PE-2973 - 1015868. Pregunta con respuesta escrita relativa a la cuantía que prevé el Gobierno de 
La Rioja consignar en su proyecto de Presupuestos de La Rioja de 2022 para la ampliación del edificio 
principal del CEE Marqués de Vallejo. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/PE-2974 - 1015869. Pregunta con respuesta escrita relativa a la fecha en que tiene previsto el 
Gobierno de La Rioja que la ampliación del edificio principal del CEE Marqués de Vallejo esté operativa. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a las seis preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que la 
ampliación está realizada y operativa desde el 30 de octubre de 2020. 
 Logroño, 13 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2975 - 1015870. Pregunta con respuesta escrita relativa a si es prioritaria para el Gobierno de 
La Rioja la reforma de la antigua guardería en el IES Ciudad de Haro. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que no. 
 Logroño, 13 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
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10L/PE-2976 - 1015871. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo tiene previsto el Gobierno de 
La Rioja redactar el proyecto constructivo de la reforma de la antigua guardería en el IES Ciudad de Haro. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/PE-2977 - 1015872. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo tiene previsto el Gobierno de 
La Rioja redactar el proyecto constructivo de la reforma de la antigua guardería en el IES Ciudad de Haro. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/PE-2978 - 1015873. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo tiene previsto el Gobierno de 
La Rioja licitar el contrato de obras de la reforma de la antigua guardería en el IES Ciudad de Haro. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a las tres preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que 
actualmente no es prioritario. 
 Logroño, 13 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2979 - 1015874. Pregunta con respuesta escrita relativa a la cuantía que prevé el Gobierno de 
La Rioja consignar en su proyecto de Presupuestos de La Rioja de 2022 para la reforma de la antigua 
guardería en el IES Ciudad de Haro. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que no se prevé cuantía. 
 Logroño, 13 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2980 - 1015875. Pregunta con respuesta escrita relativa a la fecha en que tiene previsto el 
Gobierno de La Rioja que la reforma de la antigua guardería en el IES Ciudad de Haro esté operativa. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que actualmente no es prioritario. 
 Logroño, 13 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2981 - 1015876. Pregunta con respuesta escrita relativa a si mantiene el Gobierno de La Rioja el 
acuerdo con Izquierda Unida y Podemos-Equo sobre la finalización de las obras de la rehabilitación del 
IES Sagasta en agosto de 2022. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que sí. 
 Logroño, 13 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2982 - 1015877. Pregunta con respuesta escrita relativa a si mantiene el Gobierno de La Rioja el 
acuerdo con Izquierda Unida y Podemos-Equo sobre la construcción del colegio público Los Lirios con 
dos líneas. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que los datos demográficos no indican 
la necesidad en el futuro más inmediato por la baja natalidad de la zona que se viene registrando estos años 
y que serían los potenciales alumnos y alumnas de dicho centro. 
 Logroño, 13 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2983 - 1015878. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuáles son los fondos europeos con 
los que el Gobierno de La Rioja pretende financiar la creación de plazas públicas en el Primer Ciclo de 
Educación Infantil. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que con los fondos del Plan de 
Recuperación, Transformación y Resiliencia. Política palanca 7, componente 21.1. 
 Logroño, 13 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2984 - 1015879. Pregunta con respuesta escrita relativa a si es prioritaria para el Gobierno de 
La Rioja la construcción de un centro de Primer Ciclo de Educación Infantil en Aldeanueva. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/PE-2985 - 1015880. Pregunta con respuesta escrita relativa a si es prioritaria para el Gobierno de 
La Rioja la construcción de un centro de Primer Ciclo de Educación Infantil en Entrena. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/PE-2987 - 1015882. Pregunta con respuesta escrita relativa a si es prioritaria para el Gobierno de 
La Rioja la construcción de un centro de Primer Ciclo de Educación Infantil en Casalarreina. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/PE-2988 - 1015883. Pregunta con respuesta escrita relativa a si es prioritaria para el Gobierno de 
La Rioja la construcción de un centro de Primer Ciclo de Educación Infantil en Albelda de Iregua. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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10L/PE-2990 - 1015885. Pregunta con respuesta escrita relativa a si es prioritaria para el Gobierno de 
La Rioja la construcción de un centro de Primer Ciclo de Educación Infantil en Anguiano. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a las cinco preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que sí. 
 Logroño, 13 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2986 - 1015881. Pregunta con respuesta escrita relativa a si es prioritaria para el Gobierno de 
La Rioja la construcción de un centro de Primer Ciclo de Educación Infantil en Logroño. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que es prioritaria la creación de plazas 
públicas de 0-3 años. 
 Logroño, 13 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2989 - 1015884. Pregunta con respuesta escrita relativa a si es prioritaria para el Gobierno de 
La Rioja la construcción de un centro de Primer Ciclo de Educación Infantil en Cenicero. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que es prioritaria su reforma. 
 Logroño, 13 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2991 - 1015886. Pregunta con respuesta escrita relativa a la cuantía que prevé el Gobierno de 
La Rioja consignar en su proyecto de Presupuestos de La Rioja de 2022 para la construcción de un 
centro de Primer Ciclo de Educación Infantil en Aldeanueva. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/PE-2992 - 1015887. Pregunta con respuesta escrita relativa a la cuantía que prevé el Gobierno de 
La Rioja consignar en su proyecto de Presupuestos de La Rioja de 2022 para la construcción de un 
centro de Primer Ciclo de Educación Infantil en Entrena. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/PE-2993 - 1015888. Pregunta con respuesta escrita relativa a la cuantía que prevé el Gobierno de 
La Rioja consignar en su proyecto de Presupuestos de La Rioja de 2022 para la construcción de un 
centro de Primer Ciclo de Educación Infantil en Logroño. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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10L/PE-2994 - 1015889. Pregunta con respuesta escrita relativa a la cuantía que prevé el Gobierno de 
La Rioja consignar en su proyecto de Presupuestos de La Rioja de 2022 para la construcción de un 
centro de Primer Ciclo de Educación Infantil en Casalarreina. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/PE-2995 - 1015890. Pregunta con respuesta escrita relativa a la cuantía que prevé el Gobierno de 
La Rioja consignar en su proyecto de Presupuestos de La Rioja de 2022 para la construcción de un 
centro de Primer Ciclo de Educación Infantil en Albelda de Iregua. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/PE-2996 - 1015891. Pregunta con respuesta escrita relativa a la cuantía que prevé el Gobierno de 
La Rioja consignar en su proyecto de Presupuestos de La Rioja de 2022 para la construcción de un 
centro de Primer Ciclo de Educación Infantil en Cenicero. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/PE-2997 - 1015892. Pregunta con respuesta escrita relativa a la cuantía que prevé el Gobierno de 
La Rioja consignar en su proyecto de Presupuestos de La Rioja de 2022 para la construcción de un 
centro de Primer Ciclo de Educación Infantil en Anguiano. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a las siete preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que dichas 
cuantías de construcción, reforma y aumento de plazas públicas de 0-3 años no se prevén en los 
Presupuestos de La Rioja para 2022, ya que se financiarán con los fondos europeos del Plan de 
Recuperación, Transformación y Resiliencia. 
 Logroño, 13 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-2998 - 1015936. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántas personas fallecieron en 2020 en 
La Rioja a causa de la COVID-19 en los meses de junio a agosto, ambos inclusive. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/PE-2999 - 1015941. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántas personas han fallecido 
en 2021 en La Rioja a causa de la COVID-19 en los meses de junio a agosto, ambos inclusive. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/PE-3000 - 1015943. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo ha influido la vacunación contra 
la COVID-19 en la tasa de mortandad en 2021 frente a lo ocurrido en 2020. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a las tres preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que los 
periodos que se mencionan en las preguntas no son comparables porque las incidencias en verano de uno y 
otro año eran muy diferentes. La incidencia acumulada a 14 días en la semana 30-2020 era 
aproximadamente de 25/100.000, mientras que en la semana 30-2021 la incidencia era aproximadamente 
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de 790/100.000. En general, el impacto de la pandemia ha disminuido notablemente gracias a la vacunación. 
 Del 1 de julio al 31 de agosto del 2020 se registraron 8 fallecimientos (ambos días inclusive según los 
registros de EDO). 
 Del 1 de julio al 31 de agosto del 2021 se registraron 47 fallecimientos (ambos días inclusive según los 
registros de EDO). 
 La vacunación ha reducido el impacto de la pandemia; ha disminuido la proporción de casos que precisan 
hospitalización o ingreso en cuidados críticos, así como la tasa de mortalidad. 
 Logroño, 11 de octubre de 2021. La consejera de Salud: Sara Alba Corral. 
 
 

10L/PE-3001 - 1015944. Pregunta con respuesta escrita relativa a si considera el Gobierno que ha vuelto 
a fallar en el verano de 2021, como ya lo hiciera en la primavera de 2020, en la toma de decisiones en 
materia de gestión de residencias de personas mayores. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que se solicita que el Gobierno de 
La Rioja efectúe una valoración sobre su actuación en "materia de gestión de residencias de personas 
mayores". Al margen de la indefinición, la formulación de la pregunta parte de una "opinión" que no es 
compartida, por lo que cualquier respuesta a la misma difícilmente puede ajustarse a los criterios subjetivos 
de quien pregunta. 
 Logroño, 11 de octubre de 2021. El consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública: Pablo Rubio 
Medrano. 
 
 

10L/PE-3002 - 1015998. Pregunta con respuesta escrita relativa a si el mantenimiento de la zona aledaña 
y los accesos al centro de salud de Santo Domingo de la Calzada es responsabilidad de la Consejería de 
Salud y, en caso de ser así, si se tiene previsto arreglar el pavimento para facilitar el acceso al centro a 
personas con movilidad reducida, personas mayores, etcétera. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que los accesos, zonas aledañas, 
viales, etc., no son competencia de la Consejería de Salud. 
 Logroño, 12 de octubre de 2021. La consejera de Salud: Sara Alba Corral. 
 
 

10L/PE-3010 - 1016066. Pregunta con respuesta escrita relativa a si tiene el Gobierno regional 
legitimación activa para interponer recursos administrativos contra las resoluciones dictadas en la 
tramitación de la Denominación de Origen Viñedos de Álava. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja es 
coherente con la postura solicitada por el sector, representado por su Consejo Regulador, de no injerencias 
políticas que pudieran dificultar la defensa de la Denominación de Origen Calificada Rioja, porque 
sencillamente no son ni acertadas ni beneficiosas. Además de lo anteriormente expuesto, el Gobierno de 
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La Rioja no dispone de legitimación activa para interponer recursos en vía administrativa sobre la solicitud de 
protección e inscripción de la DOP Viñedos de Álava, según dicta el informe de Servicios Jurídicos del 
Gobierno de La Rioja elaborado a tal efecto. 
 Logroño, 8 de octubre de 2021. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/PE-3011 - 1016067. Pregunta con respuesta escrita relativa a si tiene el Gobierno regional 
legitimación activa para interponer recursos contencioso-administrativos contra las resoluciones dictadas 
en la tramitación de la Denominación de Origen Viñedos de Álava. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja es 
coherente con la postura solicitada por el sector, representado por su Consejo Regulador, de no injerencias 
políticas que pudieran dificultar la defensa de la Denominación de Origen Calificada Rioja, porque 
sencillamente no son ni acertadas ni beneficiosas.  
 Además de lo anteriormente expuesto, el Gobierno de La Rioja no dispone de interés legítimo para interponer 
recursos en vía administrativa o judicial sobre la solicitud de protección e inscripción de la DOP Viñedos de Álava; 
además, y en lo que afecta a la jurisdicción contencioso-administrativa, por no existir afectación al ámbito de su 
autonomía, como exige la normativa y la doctrina de los tribunales de Justicia, según dicta el informe de Servicios 
Jurídicos del Gobierno de La Rioja elaborado a tal efecto. 
 Logroño, 8 de octubre de 2021. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/PE-3012 - 1016068. Pregunta con respuesta escrita relativa a si piensa el Gobierno de La Rioja 
personarse como parte en el recurso que interpondrá el Consejo Regulador de la Denominación de 
Origen Calificada Rioja ante el al Tribunal de Justicia Superior del País Vasco contra la iniciativa del 
Gobierno vasco de crear la denominación "Viñedos de Álava". 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja es 
coherente con la postura solicitada por el sector, representado por su Consejo Regulador, de no injerencias 
políticas que pudieran dificultar la defensa de la Denominación de Origen Calificada Rioja, porque 
sencillamente no son ni acertadas ni beneficiosas. 
 Además de lo anteriormente expuesto, el Gobierno de La Rioja no dispone de legitimación activa para 
interponer recursos en vía administrativa o judicial sobre la solicitud de protección e inscripción de la DOP Viñedos 
de Álava, según dicta el informe de Servicios Jurídicos del Gobierno de La Rioja elaborado a tal efecto. 
 Logroño, 8 de octubre de 2021. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/PE-3013 - 1016069. Pregunta con respuesta escrita relativa a por qué el Gobierno regional no tiene 
legitimación activa para interponer recursos administrativos contra las resoluciones dictadas en la 
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tramitación de la Denominación de Origen Viñedos de Álava. 
  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 

10L/PE-3014 - 1016070. Pregunta con respuesta escrita relativa a por qué el Gobierno regional no tiene 
legitimación activa para interponer recursos contencioso-administrativos contra las resoluciones dictadas 
en la tramitación de la Denominación de Origen Viñedos de Álava. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que la 
respuesta se ha desarrollado en detalle en el informe de Servicios Jurídicos del Gobierno de La Rioja 
elaborado a tal efecto. 
 Logroño, 8 de octubre de 2021. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/PE-3015 - 1016071. Pregunta con respuesta escrita relativa a si hay un informe jurídico, de fecha 
anterior al 10 de septiembre de 2021, en poder de la Comunidad Autónoma de La Rioja en el que se 
concluya que no tiene legitimación activa para interponer recursos administrativos contra las resoluciones 
dictadas en la tramitación de la Denominación de Origen Viñedos de Álava. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/PE-3016 - 1016072. Pregunta con respuesta escrita relativa a si hay un informe jurídico, de fecha 
anterior al 10 de septiembre de 2021, en poder de la Comunidad Autónoma de La Rioja en el que se 
concluya que no tiene legitimación activa para interponer recursos contencioso-administrativos contra las 
resoluciones dictadas en la tramitación de la Denominación de Origen Viñedos de Álava. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que, 
lamentablemente para ustedes, los tiempos en defensa de la Denominación de Origen Calificada Rioja los ha 
venido marcando en todo momento el Gobierno de La Rioja, no desde la fecha 10 de septiembre de 2021, sino 
desde el día 14 de enero de 2020, cuando el director de Calidad e Industrias Alimentarias del Gobierno Vasco 
daba publicidad a la solicitud de protección e inscripción de la nueva DOP denominada Viñedos de Álava.  
 El Gobierno de La Rioja ha trabajado intensamente desde entonces y se ha ido requiriendo un 
asesoramiento continuo de los Servicios Jurídicos del Gobierno de La Rioja para validar nuestro deber de 
acción durante todo el proceso y hasta la fecha actual, exactamente tal y como se refrenda en el informe 
emitido por los Servicios Jurídicos del Gobierno de La Rioja del día 4 de octubre de 2021. Se hace constar 
que la fecha de emisión de un informe jurídico ni desvirtúa ni modifica su contenido. Como documento 
adjunto se procede al envío del informe de los Servicios Jurídicos citado.  
 Logroño, 8 de octubre de 2021. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/PE-3017 - 1016073. Pregunta con respuesta escrita relativa al estado de ejecución de la partida 

https://www.parlamento-larioja.org/ficheros/recursos-de-informacion/publicaciones/anexo-pe-3015-y-pe-3016
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de 60.000 euros reflejada en al anexo de inversiones reales de la Consejería de Educación, destinada a un 
nuevo centro educativo en Los Lirios, incluida en la sección 08, servicio 04, programa 3221, artículo 60, 
concepto 601, proyecto 34. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que no se ha ejecutado ningún importe 
del presupuesto de gastos. 
 Logroño, 5 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-3018 - 1016074. Pregunta con respuesta escrita relativa al estado de ejecución de la partida 
de 1.885.122 euros reflejada en al anexo de inversiones reales de la Consejería de Educación, destinada al 
nuevo centro educativo de Casalarreina, incluida en la sección 08, servicio 04, programa 3221, artículo 62, 
concepto 622, proyecto 20. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, a fecha de 1 de octubre, se han 
ejecutado 197.258,79 euros del presupuesto de gastos previsto para el ejercicio económico del año 2021, 
quedando aún tres meses para que concluya el mismo. 
 Logroño, 5 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-3019 - 1016075. Pregunta con respuesta escrita relativa al estado de ejecución de la partida 
de 200.000 euros reflejada en al anexo de inversiones reales de la Consejería de Educación, destinada al 
proyecto de ampliación del colegio Beato Jerónimo Hermosilla, incluida en la sección 08, servicio 04, 
programa 3221, artículo 62, concepto 622, proyecto 21. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, a fecha de 1 de octubre, se han 
ejecutado 25.867,62 euros del presupuesto de gastos previsto para el ejercicio económico del año 2021, 
quedando aún tres meses para que concluya el mismo. 
 Logroño, 5 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-3020 - 1016076. Pregunta con respuesta escrita relativa al estado de ejecución de la partida 
de 90.000 euros reflejada en al anexo de inversiones reales de la Consejería de Educación, destinada a 
la asistencia técnica en la construcción y reforma de centros docentes, incluida en la sección 08, 
servicio 04, programa 3221, artículo 62, concepto 622, proyecto 22. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que no se ha ejecutado ningún importe 
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del presupuesto de gastos. 
 Logroño, 5 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-3021 - 1016077. Pregunta con respuesta escrita relativa al estado de ejecución de la partida 
de 240.000 euros reflejada en al anexo de inversiones reales de la Consejería de Educación, destinada a la 
asistencia técnica en la construcción y reforma de centros docentes, incluida en la sección 08, servicio 04, 
programa 3221, artículo 63, concepto 632, proyecto 22. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, a fecha de 1 de octubre, se han 
ejecutado 159.857,59 euros del presupuesto de gastos previsto para el ejercicio económico del año 2021, 
quedando aún tres meses para que concluya el mismo. 
 Logroño, 5 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-3022 - 1016078. Pregunta con respuesta escrita relativa al estado de ejecución de la partida 
de 3.634.293 euros reflejada en al anexo de inversiones reales de la Consejería de Educación, destinada a 
la ampliación del aulario del CEIP Gonzalo de Berceo de Villamediana de lregua, incluida en la sección 08, 
servicio 04, programa 3221, artículo 63, concepto 632, proyecto 23. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, a fecha de 1 de octubre, se han 
ejecutado 3.132.941,57 euros del presupuesto de gastos previsto para el ejercicio económico del año 2021, 
quedando aún tres meses para que concluya el mismo. 
 Logroño, 5 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-3023 - 1016079. Pregunta con respuesta escrita relativa al estado de ejecución de la partida 
de 6.742.617 euros reflejada en al anexo de inversiones reales de la Consejería de Educación, destinada a 
la reforma integral del lES Práxedes Mateo Sagasta, incluida en la sección 08, servicio 04, programa 3221, 
artículo 63, concepto 632, proyecto 24. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, a fecha de 1 de octubre, se han 
ejecutado 2.415.743,81 euros del presupuesto de gastos previsto para el ejercicio económico del año 2021, 
quedando aún tres meses para que concluya el mismo. 
 Logroño, 5 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
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10L/PE-3024 - 1016080. Pregunta con respuesta escrita relativa al estado de ejecución de la partida 
de 3.068.765 euros reflejada en al anexo de inversiones reales de la Consejería de Educación, destinada a 
la reforma integral del lES Práxedes Mateo Sagasta, incluida en la sección 08, servicio 04, programa 3221, 
artículo 63, concepto 632, proyecto 25. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, a fecha de 1 de octubre, se han 
ejecutado 615.144,01 euros del presupuesto de gastos previsto para el ejercicio económico del año 2021, 
quedando aún tres meses para que concluya el mismo. 
 Logroño, 5 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-3025 - 1016081. Pregunta con respuesta escrita relativa al estado de ejecución de la partida 
de 400.000 euros reflejada en al anexo de inversiones reales de la Consejería de Educación, destinada a la 
envolvente del lES Hermanos D'Elhuyar, incluida en la sección 08, servicio 04, programa 3221, artículo 63, 
concepto 632, proyecto 26. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/PE-3026 - 1016082. Pregunta con respuesta escrita relativa al estado de ejecución de la partida 
de 200.000 euros reflejada en al anexo de inversiones reales de la Consejería de Educación, destinada a 
eficiencia energética en centros docentes, incluida en la sección 08, servicio 04, programa 3221, artículo 63, 
concepto 632, proyecto 27. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que no se ha 
ejecutado ningún importe del presupuesto de gastos. 
 Logroño, 5 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-3027 - 1016083. Pregunta con respuesta escrita relativa al estado de ejecución de la partida 
de 300.000 euros reflejada en al anexo de inversiones reales de la Consejería de Educación, destinada a 
reformas, adaptaciones y mejoras en centros docentes, incluida en la sección 08, servicio 04, programa 3221, 
artículo 63, concepto 632, proyecto 28. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, a fecha de 1 de octubre, se han 
ejecutado 1.153.093,08 euros del presupuesto de gastos previsto para el ejercicio económico del año 2021. 
 Logroño, 5 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-3028 - 1016084. Pregunta con respuesta escrita relativa al estado de ejecución de la partida 
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de 500.000 euros reflejada en al anexo de inversiones reales de la Consejería de Educación, destinada al 
lES Tomas y Valiente de Fuenmayor, incluida en la sección 08, servicio 04, programa 3223, artículo 61, 
concepto 611, proyecto 33. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/PE-3029 - 1016085. Pregunta con respuesta escrita relativa al estado de ejecución de la partida 
de 1.050.000 euros reflejada en al anexo de inversiones reales de la Consejería de Educación, destinada a 
acondicionamiento de nuevos CIFP de Haro y Alfaro, incluida en la sección 08, servicio 04, programa 3223, 
artículo 62, concepto 622, proyecto 14. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que no se ha 
ejecutado ningún importe del presupuesto de gastos. 
 Logroño, 5 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-3030 - 1016086. Pregunta con respuesta escrita relativa al estado de ejecución de la partida 
de 230.000 euros reflejada en al anexo de inversiones reales de la Consejería de Educación, destinada a 
redacción de proyecto CIFP Calahorra, incluida en la sección 08, servicio 04, programa 3223, artículo 62, 
concepto 622, proyecto 15. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, a fecha de 1 de octubre, se han 
ejecutado 865,15 euros del presupuesto de gastos previsto para el ejercicio económico del año 2021, 
quedando aún tres meses para que concluya el mismo. 
 Logroño, 5 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-3031 - 1016087. Pregunta con respuesta escrita relativa al estado de ejecución de la partida 
de 230.000 euros reflejada en al anexo de inversiones reales de la Consejería de Educación, destinada al 
equipamiento de nuevo CIFP Haro y a distancia, incluida en la sección 08, servicio 04, programa 3223, 
artículo 62, concepto 625, proyecto 16. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que no se ha ejecutado ningún importe 
del presupuesto de gastos. 
 Logroño, 5 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-3032 - 1016088. Pregunta con respuesta escrita relativa al porcentaje que representan los 
alumnos matriculados en Primero del Segundo Ciclo de Educación Infantil en el curso 2021/2022 que 
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estudiarán en un centro escolar distinto al solicitado como primera opción sobre el total de alumnos 
matriculados en Primero del Segundo Ciclo de Educación Infantil en el curso 2021/2022. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, del total de 2.291 solicitudes 
presentadas en periodo ordinario y entendiendo que todas las opciones indicadas por las familias son sus 
opciones válidas, solo 18 alumnos no se han matriculado en los centros de su elección, lo que representa 
el 0,8  %, de los cuales a 178 alumnos y alumnas se les adjudicó el centro escolar distinto al de su primera 
opción, es decir, el 7,7 %. 
 Logroño, 5 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-3033 - 1016089. Pregunta con respuesta escrita relativa al porcentaje que representan los 
alumnos matriculados en Primero del Segundo Ciclo de Educación Infantil en el curso 2021/2022 que 
estudiarán en un centro escolar solicitado como primera opción sobre el total de alumnos matriculados en 
Primero del Segundo Ciclo de Educación Infantil en el curso 2021/2022. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico, que del total de 2.291 solicitudes 
presentadas en periodo ordinario y entendiendo que todas las opciones indicadas por las familias son sus 
opciones válidas, 2.273 alumnos se han matriculado en los centros de su elección, lo que representa al 99,2 %, de 
los cuales a 2.113 alumnos y alumnas se les adjudicó el centro escolar de su primera opción, es decir, el 92,23 %. 
 Logroño, 5 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-3034 - 1016090. Pregunta con respuesta escrita relativa al porcentaje que representan los 
alumnos matriculados en Primero del Segundo Ciclo de Educación Infantil en el curso 2020/2021 que 
estudiaron en un centro escolar distinto al solicitado como primera opción sobre el total de alumnos 
matriculados en Primero del Segundo Ciclo de Educación Infantil en el curso 2020/2021. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/PE-3035 - 1016091. Pregunta con respuesta escrita relativa al porcentaje que representan los 
alumnos matriculados en Primero del Segundo Ciclo de Educación Infantil en el curso 2020/2021 que 
estudiaron en un centro escolar solicitado como primera opción sobre el total de alumnos matriculados en 
Primero del Segundo Ciclo de Educación Infantil en el curso 2020/2021. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/PE-3036 - 1016092. Pregunta con respuesta escrita relativa al porcentaje que representan los 
alumnos matriculados en Primero del Segundo Ciclo de Educación Infantil en el curso 2019/2020 que 
estudiaron en un centro escolar distinto al solicitado como primera opción sobre el total de alumnos 
matriculados en Primero del Segundo Ciclo de Educación Infantil en el curso 2019/2020. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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10L/PE-3037 - 1016093. Pregunta con respuesta escrita relativa al porcentaje que representan los 
alumnos matriculados en Primero del Segundo Ciclo de Educación Infantil en el curso 2019/2020 que 
estudiaron en un centro escolar solicitado como primera opción sobre el total de alumnos matriculados en 
Primero del Segundo Ciclo de Educación Infantil en el curso 2019/2020. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a las cuatro preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que, para 
poder dar respuesta a esta pregunta, como es nuestra intención, necesitamos que nos indiquen una fecha de 
matrícula, porque el número de alumnos matriculados cambia cada día durante el curso escolar. 
 Logroño, 5 de octubre de 2021. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/PE-3038 - 1016094. Pregunta con respuesta escrita relativa a si ha mantenido el Gobierno riojano 
alguna reunión con el equipo de gobierno municipal de Santo Domingo de la Calzada al respecto de la 
ampliación del polígono industrial San Lázaro. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 

10L/PE-3039 - 1016095. Pregunta con respuesta escrita relativa a si ha mantenido este Gobierno algún 
tipo de contacto por cualquier medio con los responsables del equipo de gobierno municipal respecto a la 
ampliación del polígono industrial San Lázaro de Santo Domingo de la Calzada. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el consejero 
de Desarrollo Autonómico, José Ángel Lacalzada, mantuvo una conversación con el alcalde, David Mena, el 
pasado 24 de julio en Santo Domingo de la Calzada, para informarle de que se estaban realizando las 
gestiones oportunas y de que, en cuánto la liquidación de la sociedad pública Gestur Rioja esté finalizada, 
desde el Gobierno de La Rioja se contactará con el Ayuntamiento de Santo Domingo de la Calzada para 
abordar este asunto. 
 Logroño, 11 de octubre de 2021. El consejero de Desarrollo Autonómico: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

10L/PE-3040 - 1016097. Pregunta con respuesta escrita relativa a si ha remitido el equipo de gobierno 
municipal de Santo Domingo de la Calzada algún tipo de propuesta, planteamiento, solicitud o demanda 
al Gobierno de La Rioja respecto a la ampliación del polígono industrial San Lázaro. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el pasado 24 de julio el consejero 
de Desarrollo Autonómico, José Ángel Lacalzada, mantuvo una conversación con el alcalde, David Mena, 
para informarle de que se estaban realizando las gestiones oportunas y de que, en cuanto la liquidación de la 
sociedad pública Gestur Rioja esté finalizada, desde el Gobierno de La Rioja se contactará con el 
Ayuntamiento de Santo Domingo de la Calzada para abordar este asunto. 
 Logroño, 11 de octubre de 2021. El consejero de Desarrollo Autonómico: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
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10L/PE-3041 - 1016098. Pregunta con respuesta escrita relativa a si tiene conocimiento el Gobierno de 
La Rioja, de forma oficial, de alguna iniciativa industrial interesada en su implantación y desarrollo en una 
futura ampliación del polígono industrial San Lázaro de Santo Domingo de la Calzada. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 

10L/PE-3042 - 1016099. Pregunta con respuesta escrita relativa a la postura que tiene este Gobierno 
respecto a la posible ampliación del polígono industrial San Lázaro de Santo Domingo de la Calzada. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el Gobierno 
de La Rioja está abordando y realizando las gestiones necesarias para liquidar la sociedad pública 
urbanizadora de suelo Gestur Rioja, participada por SEPES al 75% (Entidad Pública Empresarial de Suelo, 
organismo autónomo del Ministerio de Fomento) y por el Gobierno de La Rioja a través de la Agencia de 
Desarrollo Económico de La Rioja (ADER) en un 25 %, con la finalidad de resolver quién se quedará con los 
activos de la misma. Un trámite necesario y que cuando esté realizado permitirá conocer a quién pertenecen 
los terrenos que posibilitarían ampliar el polígono San Lázaro de Santo Domingo de la Calzada. De esta 
manera, y en cuanto se resuelva si son del SEPES o del Gobierno de La Rioja, se podrán comenzar a 
plantear las negociaciones necesarias tanto con el Ayuntamiento de Santo Domingo de la Calzada como con 
las empresas interesadas en instalarse en dicho polígono.  
 El Ejecutivo regional trabaja desde hace un tiempo intensamente para agilizar los trámites que permitan 
plantear una rápida respuesta destinada a ampliar el suelo industrial de la localidad riojana para que más 
empresas puedan implantarse en la zona.  
 Logroño, 11 de octubre de 2021. El consejero de Desarrollo Autonómico: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

10L/PE-3043 - 1016153. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántos decretos de cese de altos 
cargos ha firmado la presidenta del Gobierno desde el 30 de agosto de 2019. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que fueron firmados un total de ochenta 
y siete decretos desde la ficha indicada en la pregunta hasta el 4 de octubre de 2021, de los cuales seis son 
como consecuencia de cambios de denominaciones de las consejerías. 
 Logroño, 6 de octubre de 2021. El consejero de Hacienda y Administración Pública: Celso González 
González. 
 
 

10L/PE-3044 - 1016154. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántos decretos de nombramiento de 
altos cargos ha firmado la presidenta del Gobierno desde el 30 de agosto de 2019. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que desde el 30 de agosto de 2019 al 4 de 
octubre de 2021, se han firmado un total de ciento veintiún decretos de nombramientos de altos cargos por la 
presidenta, de los cuales once son fruto de cambio de funciones o denominación de la propia consejería. 
 Logroño, 6 de octubre de 2021. El consejero de Hacienda y Administración Pública: Celso González González. 
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10L/PE-3045 - 1016155. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántos decretos de estructura del 
Gobierno ha firmado la presidenta del Gobierno desde el 30 de agosto de 2019. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que desde el 30 de agosto de 2019 al 4 de 
octubre de 2021, la presidenta ha firmado un total de treinta y tres decretos por los que se establecen estructuras 
orgánicas de consejerías u organismo autónomo. 
 Logroño, 6 de octubre de 2021. El consejero de Hacienda y Administración Pública: Celso González González. 
 
 

10L/PE-3046 - 1016217. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo se va a concretar la colaboración 
entre el Gobierno de España y el Gobierno de La Rioja, a la que se instó el 6 de febrero de2020 cuando se 
aprobó una PNLP en Pleno del Parlamento de La Rioja, para afrontar varias mejoras en la carretera LR-115 
entre Arnedillo y Enciso, ya que es septiembre de 2021 y nada se sabe de este proyecto. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja ha estado 
trabajando con el Gobierno de España con el fin de conseguir apoyo financiero para la mejora de la LR-115; como 
fruto de ese trabajo, se está cerrando dicha colaboración y en breve se informará de la misma. 
 Logroño, 9 de octubre de 2021. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera. 
 
 

10L/PE-3047 - 1016218. Pregunta con respuesta escrita relativa al punto en que se encuentra el proyecto 
para afrontar varias mejoras en la carretera LR-115 entre Arnedillo y Enciso, para el que se instó a la 
colaboración entre el Gobierno de España y el Gobierno de La Rioja el 6 de febrero de 2020 cuando se 
aprobó una PNLP en Pleno del Parlamento de La Rioja, ya que es septiembre de 2021 y nada se sabe de 
este proyecto. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 

10L/PE-3048 - 1016219. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo van a comenzar las obras del 
proyecto para afrontar varias mejoras en la carretera LR-115 entre Arnedillo y Enciso, para el que se instó 
a la colaboración entre el Gobierno de España y el Gobierno de La Rioja el 6 de febrero de 2020 cuando 
se aprobó una PNLP en Pleno del Parlamento de La Rioja, ya que es septiembre de 2021 y nada se sabe 
de este proyecto. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el proyecto 
de mejora de la LR-115 se encuentra ya redactado y pendiente de licitación en cuanto se cierre la 
colaboración con el Gobierno de España. 
 Logroño, 9 de octubre de 2021. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera. 
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10L/PE-3049 - 1016220. Pregunta con respuesta escrita relativa a la cantidad con que va a colaborar el 
Gobierno de España en el proyecto para afrontar varias mejoras en la carretera LR-115 entre Arnedillo y 
Enciso, para el que se instó a la colaboración entre el Gobierno de España y el Gobierno de La Rioja el 6 de 
febrero de 2020 cuando se aprobó una PNLP en Pleno del Parlamento de La Rioja, ya que es septiembre 
de 2021 y nada se sabe de este proyecto. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja ha 
estado trabajando con el Gobierno de España con el fin de conseguir apoyo financiero para afrontar la 
mejora de la LR-115; como fruto de este trabajo se está cerrando dicha colaboración y en breve se informará 
de la misma. 
 Logroño, 9 de octubre de 2021. El consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno: Alejandro Dorado Nájera. 
 
 
 

SOLICITUDES DE INFORMACIÓN DE DIPUTADOS 
Informaciones remitidas a diputados 

 
 La Mesa del Parlamento de La Rioja, en reunión celebrada el día 20 de octubre de 2021, de conformidad 
con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, ha acordado tramitar la documentación remitida sobre las 
siguientes solicitudes de información y publicar este acuerdo en el Boletín Oficial del Parlamento. 
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, 
dispongo su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 21 de octubre de 2021. El presidente del Parlamento: Jesús María García García. 
 
 

10L/SIDI-0688 - 1013927. Solicitud de información relativa al reglamento de orden interno de la Comisión 
de Garantías y Evaluación, establecido en el artículo 17 de la Ley Orgánica 3/2021, de 24 de marzo, de 
regulación de la eutanasia. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 

10L/SIDI-0689 - 1013949. Solicitud de información relativa a copia de la comunicación que la Dirección 
General de Biodiversidad del Gobierno de La Rioja hizo al Ministerio del Interior (Seprona) en el marco de 
una investigación por la presunta comisión de un delito contra la fauna, realizada con anterioridad a que 
el 24 de febrero de 2021 agentes del Seprona y guardas forestales se personaran en Villoslada de 
Cameros para registrar cinco explotaciones ganaderas. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-0690 - 1013950. Solicitud de información relativa a copia de toda la documentación referente a 
la investigación por la presunta comisión de un delito contra la fauna, realizada con anterioridad a que 
el 24 de febrero de 2021 agentes del Seprona y guardas forestales se personaran en Villoslada de 
Cameros para registrar cinco explotaciones ganaderas. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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10L/SIDI-0691 - 1013951. Solicitud de información relativa al informe técnico elaborado por el Ministerio 
de Agricultura sobre la Denominación de Origen "Viñedos de Álava", que concluye que esta iniciativa 
presenta dificultades técnicas para prosperar, ya que incumple artículos del Reglamento comunitario, así 
como del Pliego de Condiciones de la Denominación de Origen Rioja. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-0692 - 1013952. Solicitud de información relativa a copia de toda la documentación referente a 
la investigación por la presunta comisión de un delito contra la fauna, realizada con anterioridad a que 
el 4 de febrero de 2021 agentes del Seprona y guardas forestales se personaran en Villoslada de 
Cameros para registrar cinco explotaciones ganaderas. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-0693 - 1013997. Solicitud de información relativa a la documentación completa relacionada con 
la aplicación del artículo 12 de la Orden 1/2015, de 22 de enero, del consejero de Educación, Cultura y 
Turismo, en relación con el nombramiento de directores de centros públicos con carácter extraordinario 
para el curso 2021/22. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-0694 - 1013998. Solicitud de información relativa a las propuestas de la Inspección Técnica 
Educativa, los nombramientos realizados y cuantos documentos pudieran estar relacionados con el 
nombramiento de director de cada uno de los centros en los que se haya producido un nombramiento con 
carácter extraordinario para el curso 2021/22. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-0697 - 1014255. Solicitud de información relativa a estimaciones realizadas por el Gobierno 
de La Rioja para cuantificar en 500 millones de euros el importe de los Fondos Next Generation que 
recibirá La Rioja en el periodo 2021-23. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-0698 - 1014501. Solicitud de información relativa a copia del expediente completo incoado por la 
Consejería de Agricultura, al que se hace referencia en el diario La Rioja de fecha 22 de julio de 2021 en 
una información firmada por M.ª José González, en el que instó a un joven a arrancar una plantación de 
viñedo en el municipio de Clavijo, por una extensión total de 0,7340 hectáreas, que había sido concedida 
el 4 de julio de 2016. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-0699 - 1014502. Solicitud de información relativa a copia de la sentencia de la Sala de lo 
Contencioso del Tribunal Superior de Justicia de La Rioja, a la que se hace referencia en el diario La Rioja de 
fecha 22 de julio de 2021 en una información firmada por M.ª José González, a favor del recurso interpuesto 
por un joven al que la Consejería de Agricultura instó a arrancar una plantación de viñedo en el municipio de 
Clavijo, por una extensión total de 0,7340 hectáreas, que había sido concedida el 4 de julio de 2016. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-0701 - 1014684. Solicitud de información relativa al documento borrador "Estrategia alineada de 
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Atención Primaria y del Hospital Universitario San Pedro para la transformación de nuestro sistema 
sanitario de La Rioja". 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

10L/SIDI-0702 - 1014738. Solicitud de información relativa a copia de los recursos administrativos 
presentados por el Gobierno de La Rioja para oponerse a la constitución de la Denominación de Origen 
Protegida "Arabako Mahastiak/Viñedos de Álava". 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-0703 - 1014739. Solicitud de información relativa a copia de los recursos judiciales presentados 
por el Gobierno de La Rioja para oponerse a la constitución de la Denominación de Origen Protegida 
"Arabako Mahastiak/Viñedos de Álava". 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-0866 - 1015407. Solicitud de información relativa a copia completa de todas las facturas emitidas 
por el IESE Business School de la Universidad de Navarra en los años 2020 y 2021 a la ADER. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-0868 - 1015409. Solicitud de información relativa a copia completa de todas las facturas emitidas 
por el IESE Business School de la Universidad de Navarra en los años 2020 y 2021 a Valdezcaray, SA. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-0877 - 1015521. Solicitud de información relativa a información completa desglosada por sector 
de actividad con el total de infracciones, y sus correspondientes sanciones, detectadas por la Inspección 
de Trabajo y Seguridad Social en La Rioja en 2021. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 

10L/SIDI-0886 - 1015596. Solicitud de información relativa a evolución del número de personas 
dependientes en La Rioja en cada una de las posibles situaciones (solicitud, valoración, reconocidas, 
atendidas...) por año, entre 2015 y 2020, ambos inclusive. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-0887 - 1015597. Solicitud de información relativa a cifras de personas dependientes que ocupan 
plaza residencial en La Rioja a fecha 31 de agosto de 2021, con detalle por centros residenciales. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-0888 - 1015598. Solicitud de información relativa a cifras de personas dependientes que ocupan 
plaza de centro de día en La Rioja a fecha 31 de agosto de 2021, desagregadas por centros. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/SIDI-0890 - 1015641. Solicitud de información relativa a documentación que acredite la exigencia por 
parte del Gobierno de La Rioja de la liquidación del IVA de 2017. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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10L/SIDI-0892 - 1015658. Solicitud de información relativa a relación de personas con contrato de alta 
dirección contratadas en la Fundación para la Transformación de La Rioja, con indicación de la fecha de 
contratación. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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